© Média 1000, 2017

ISBN 978-2-74482-633-7

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

La lettre d’Esparbec

Nous sommes chez Zaza, Italo et moi. En train de prendre l’apéritif (pastis, olives vertes, toasts à la crème d’anchois, carottes au cumin) et Zaza nous sert notre petit intermède préféré. Elle est dans son fauteuil, les jambes repliées sur les accoudoirs, le vagin et l’anus en ouverture maximale. En croquant nos olives, nous lui donnons des petits conseils.

— Essaie d’être encore plus « cochonne », fais bien sortir ton clitoris, et avec le doigt... voilà, agrandis bien le trou du cul...

— Il doit dire O.

— Ô ou Oh ?

— Ô, c’est l’extase, non ? Oh, ça serait l’indignation...

— Pas forcément. Ça pourrait être : Oh que c’est bon... une forme de suffocation de bonheur... c’est trop, c’est trop, oh que j’aime ça montrer mon vagin et mon trou du cul à ces deux salopards...

— C’est vrai, qu’elle aime ça, tu as vu comme il bave, son vagin ? Ça lui coule jusqu’à l’anus... Tu sais ce que j’aime le plus, avec Zaza, Giorgio, c’est l’expression de profonde béatitude que prend son visage quand elle nous exhibe ses orifices... Tu ne trouves pas qu’on dirait une sainte en extase ? Ce côté Botticelli... le « spirituel » à l’état pur... et dessous...

— Le viscéral... le bestial...

— Voilà, moi, ce contraste, ça me rend dingue. Pas toi ? Tu vois, pour moi, Giorgio, l’idéal serait que plus le cul et le con bâilleraient... appelleraient le peuple... et plus l’âme serait... au septième ciel... Diaphane, éthérée...

— Pourquoi, éthérée ? Pas d’accord. Tu es trop romantique ! Plus le cul est bestial, plus le visage doit être « souriant », « amusé ». Parce que c’est très drôle, le cul, tu finiras par le comprendre quand tu auras mon âge. Ce n’est pas elle qui dirait le contraire, pas vrai Zaza ? Regarde-la rire sous cape avec sa fente de boîte à lettres qui attend le courrier...

— T’as vu ? Une goutte de rosée perle dans le calice de la rose... la rose attend le papillon... la trompe du gros papillon qui va venir la butiner...

— Alors, tu te décides, Italo ? On croirait l’âne de Buridan...

— Il y a de ça, j’hésite. Elles ont deux trous, c’est déloyal, tu ne trouves pas ? On ne sait jamais lequel choisir. Confiture de figues ou miel noir ?

Le voilà qui se prend pour Hamlet, maintenant. Baiser ou enculer ? That is the question... Et pourquoi pas les deux, puisqu’on est deux ?

— Ouvre le trou du cul, Zaza, implore Italo qui a fait son choix.

J’aurai donc le vagin, pour changer. Toujours prête à rendre service, Zaza pousse, la muqueuse se retrousse...

— Tu trouves que ça ressemble à une fleur, toi ? fait Italo, en lui poussant son gland dans le trou. Pourquoi on dit toujours la « corolle ». Je te le dis, Giorgio, le sexe est vraiment un truc bizarre!

A qui le dites-vous, me rétorquerait Josiane T., la perverse confessée qui vous narre ce mois-ci son éducation. Je vous laisse en sa compagnie, pour le meilleur et pour le vice. Votre dévoué

E.

Prologue

Depuis plusieurs minutes, la salle baignait dans la pénombre. Devant des rangées de chaises alignées, un écran de cinéma s’étalait sur un pan de mur. Quelques hommes étaient déjà assis, d’autres arrivaient par intermittence.

Un silence lourd s’est installé quand les premières images sont apparues. Elles montraient une salle où des spectateurs regardaient un film porno. A l’écran, une grosse blonde nue chevauchait un homme dont le sexe s’enfonçait dans sa chatte jusqu’aux couilles. Derrière ses fesses blanches et charnues, un autre type plongeait sa queue dans son anus distendu. Les reins cambrés, la femme ondulait des hanches, tout en branlant et en suçant deux énormes sexes noirs. Le titre, Echiquier pervers, certainement en raison des acteurs blancs et noirs, s’est inscrit sur l’image, masquant un instant l’accouplement vulgaire, presque bestial.

La seconde scène a détaillé les spectateurs qui défaisaient leur braguette avec des gestes fébriles et sortaient leurs sexes pour se branler sans retenue. C’est alors qu’au milieu des ombres qui s’agitaient, la caméra a zoomé sur une jeune femme brune. Telle une biche apeurée perdue parmi les loups, elle a jeté des regards désespérés alentours mais il n’y avait pas moyen de se frayer un passage au milieu de toutes ces verges dressées. Elle a baissé la tête, impuissante.

Soudain, l’homme assis à sa gauche lui a écarté les cuisses sans ménagement. Ensuite, il lui a pris la main et l’a posée sur la queue du type qui se branlait à sa droite. Celui qui se trouvait derrière elle s’est levé. Il lui a caressé la joue avec sa bite. Agitée par des frissons, elle a écarté les cuisses en grand. Ensuite, les yeux révulsés, elle a pris dans sa bouche le gland de l’homme qu’elle masturbait. Les spectateurs se sont levés les uns après les autres, masquant l’écran complètement. A présent le film se déroulait dans la salle. Bien vite, une multitude d’homme avides et excités, ont entouré la jeune femme.

A cet instant, j’ai réalisé la situation. Comme cette fille, j’étais la seule femme dans la salle de cinéma de ce sex-shop. Un frisson a parcouru mon échine lorsque les hommes qui m’entouraient ont sorti eux aussi leurs sexes de leurs braguettes. J’ai serré très fort la main de mon maître pour me rassurer. Déjà des senteurs marines m’enveloppaient, alourdissant un peu plus l’atmosphère trouble. Mon amant m’a obligée à me toucher entre les cuisses. Il m’a soufflé à l’oreille :

— Fais comme eux, branle-toi !

Un tremblement incontrôlable m’a saisie. Les yeux fermés, j’ai écarté les jambes. Sous ma robe, j’avais un string fendu. J’ai plongé mes doigts dans ma fente inondée de mouille. Peu de temps auparavant, je n’aurais jamais cru vivre une telle situation. Par vagues successives, mes souvenirs ont afflué.

1

Je m’appelle Josiane T. Je suis née à une époque où avoir un enfant sans être mariée était un véritable déshonneur pour la famille. Aussi, la première fois que j’ai fauté, je me suis retrouvée enceinte et donc, inévitablement, mariée très jeune, sans pouvoir vraiment connaître quelqu’un d’autre que mon époux.

La vie avec David s’est déroulée sans que je me rende compte qu’autour de moi les mœurs changeaient. Nous habitions Martigues, une petite ville des Bouches du Rhône. Le complexe pétrochimique fournissait du travail à beaucoup de monde. Une maison à m’occuper, un fils à élever et un mari qui travaillait ne me donnaient pas beaucoup de soucis. Je perpétuais tout simplement ce que les femmes de ma famille faisait depuis toujours. D’ailleurs, les seules sorties c’étaient pour nous rendre tantôt chez l’un, tantôt chez l’autre. Cependant, quelques vacances à l’étranger, grâce au comité de l’entreprise où travaillait mon époux, ont agrémenté notre vie de couple. C’est lors des préparations de notre prochain voyage que l’attitude de mon mari m’a intriguée.

David s’était fait de nouveaux amis à l’usine. Il rentrait de plus en plus tard à la maison, avec comme prétexte une tâche urgente à finir. Je ne disais rien mais il sentait l’alcool à plein nez. J’évitais de poser des questions pour ne pas supporter des réflexions gênantes sur mon côté renfermé. Je n’ai donc pas bronché quand il m’a annoncé qu’avec ses amis, ils avaient choisi cette année la Thaïlande comme destination.

Au début je n’ai vu que le côté touristique mais, à Bangkok, les rues, et même l’hôtel où nous étions, sentaient le vice. Pour la première fois nous étions partis en couple. Notre fils s’était mis en concubinage et travaillait avec son amie dans un garage. J’ai bien vite réalisé que mon mari pensait retrouver avec moi une intimité qu’en fait nous n’avions jamais eue. Malgré mes efforts, je devais me rendre à l’évidence. Je ne pouvais changer aussi vite mon comportement envers lui. Aussi, le soir où il m’a demandé de me maquiller et de m’habiller aussi légèrement que les filles que nous avions aperçues dans les rues ou les bars, je lui ai fait une scène :

— Tu me prends pour une pute ? Tu oublies que je suis ta femme !

Il n’a pas insisté mais je le sentais déçu. Pourtant, je ne pouvais me résoudre à jouer un rôle qui ne me convenait pas.

Après le repas, nous nous sommes retrouvés au bar de l’hôtel pour prendre un dernier verre avant de nous coucher. Beaucoup de ses collègues de travail étaient sortis pour faire une virée dans les boîtes de nuit très chaudes de Bangkok. Nous restions quatre couples assis sur de gros poufs rouges autour d’une table en teck. Le garçon nous a servi de la bière chinoise. Ensuite la discussion a vite dérivé sur le sexe. Je trouvais les épouses des amis de mon mari vulgaires. Sans aucune gêne, elles étalaient leurs fantasmes. Voyeurisme, exhibitionnisme, échangisme, chacune se complaisait à renchérir sur l’autre. Quand elles m’ont pressée de révéler quels étaient mes goûts en matière de sexe, j’ai tout simplement répondu que je n’en avais pas, à la consternation de mon époux. Pour faire bonne figure, il a cru bon de préciser :

— C’est parce qu’elle n’a pas beaucoup d’expérience mais ne vous inquiétez pas, je me charge d’arranger ça !

Les rires gras de nos compagnons m’ont mortifiée autant que sa réflexion. Plus tard, lorsque nous sommes entrés dans la chambre, je n’ai pas pu m’empêcher de lui faire le reproche. Il s’est irrité.

— Que voulais-tu que je dise ? Depuis vingt ans que nous sommes mariés, nous faisons toujours l’amour dans le noir et dans la même position !

— Ce n’est pas parce que tes amis ont épousé des vicieuses, que je dois en être une !

J’ai perçu du désespoir dans son ton quand il a répliqué que je ne comprenais rien. Sa tristesse m’a touchée, au point que je l’ai pris dans mes bras pour le calmer, comme un enfant. Assis sur le bord du lit, il a posé sa tête contre mon épaule. J’ai murmuré :

— C’est bon, que veux-tu que je fasse pour te prouver mon amour ?

Une lueur d’espoir à illuminé son regard. Il a répondu, d’une voix tremblante :

— Mets-toi nue !

Il y a eu comme un déclic dans mon esprit. Son état d’excitation me prouvait que malgré ses désirs, c’est moi qui le dominait. Après un instant d’hésitation, j’ai ôté mon tee-shirt avant de dégrafer l’attache de mon soutien-gorge dans mon dos. Les mèches de mes longs cheveux noirs se sont étalées sur mes petits seins durs. La vision de mes tétines, érigées au milieu de mes aréoles roses, dévoilait mon émoi. Je ne pouvais pas me tromper moi-même : la situation me troublait. David l’a compris, et il en a profité.

— Ton cul ! Je veux voir ton cul ! Montre-moi tout !

Il s’exprimait comme un enfant qui attend son cadeau avec impatience. J’ai pouffé devant sa réaction puérile mais, en même temps, cela me permettait de cacher ma gêne. Après m’être renversée sur le lit, j’ai déboutonné mon jean. Le regard trouble, je me suis trémoussée pour faire glisser le pantalon sur mes jambes. Incapable de résister à la tentation, David a posé une main sur l’élastique de mon slip, mais j’ai bloqué son poignet.

— Si tu veux me voir, laisse-moi faire !

Il a hoché la tête en guise d’acquiescement. Les yeux fixés sur mon ventre, il scrutait chacun de mes gestes.

Lentement, j’ai fait glisser la culotte le long de mes cuisses avant de l’enlever d’un seul coup avec mon jean. Ensuite, j’ai retiré mes baskets. J’ai frissonné lorsque je me suis retrouvée nue, mais ce n’était pas de froid. Pour la première fois, j’exhibais ma chatte renflée parsemée d’une fine toison. Les bords étaient écartés, laissant voir mes nymphes fripées et trempées. La honte a refait subitement surface. Je me suis retournée d’un bond, sans réaliser que j’offrais à mon mari ce qu’il attendait depuis le début. Découvrant mes petites fesses fermes et rebondies, séparées par une raie serrée, il s’est exclamé :

— Bon sang, quel joli cul !

Jusqu’alors, il n’avait eu l’occasion de me voir nue que lorsque nous nous croisions dans la salle de bains. J’avais l’impression que son regard s’étalait sur mon corps, comme une longue caresse chaude. Je n’ai pas réagi quand il a plongé son visage entre mes cuisses. Sa langue a fureté dans les moindres recoins de mon sexe. J’étais trop excitée pour résister. D’un autre côté, je me sentais affreusement gênée. J’ai supplié :

— Je t’en prie... je ne me suis pas douchée...

Il m’a répondu d’une voix étouffée que mon odeur le faisait bander encore plus. Surprise, j’ai cambré les reins. La pointe de sa langue venait de s’introduire dans mon anus.

— Non, pas ça ! C’est sale !

Quand il s’est redressé, j’ai éprouvé un mélange de frustration et de soulagement. Ce dernier n’a pas duré longtemps. En effet, comme un fou, David a ôté sa ceinture. D’un même mouvement, il a baissé pantalon et slip aux chevilles. En me tordant le cou en arrière, j’ai vu son sexe en érection : une longue tige rose au gland rouge ; un spectacle nouveau pour moi puisque nous faisions toujours l’amour dans le noir.

Sans tarder, il a plaqué son ventre contre mes fesses. Sa bite a tâtonné un instant, avant de se placer sur mon anus. D’instinct, je me suis crispée, en criant :

— Oh, non, tu ne vas pas faire ça !

Emporté par son excitation, David ne raisonnait plus. Le corps en sueur, il a râlé d’impatience, en s’exprimant d’une façon des plus vulgaires.

— Il y a trop longtemps que je rêve de t’enculer !

Le gland a forcé entre mes fesse, avant de s’enfoncer d’un coup dans mon cul. Une sourde brûlure a irradié mon anus. J’ai étouffé un cri.

— Tu es fou, arrête de suite !

David ne m’entendait plus. Sa queue a pénétré dans mon derrière, jusqu’à ce que ses couilles butent contre mon entrejambe. Tétanisée par la souffrance, j’ai pleuré de honte pendant qu’une violente envie de déféquer tordait mon ventre. J’ai secoué la tête dans tous les sens, en sanglotant.

— Ça suffit... je n’en peux plus...

Très vite, David s’est figé, en haletant :

— Ah, je jouis... je jouis !

Sa queue s’est crispée, me causant un élancement encore plus douloureux. Ensuite, elle a perdu de sa dureté, avant de sortir mollement d’entre mes fesses. Avec un regard horrifié, j’ai vu les taches brunes qui la maculaient. J’ai filé m’enfermer à double tour dans la salle de bains. A cet instant, je haïssais mon mari.

En m’essuyant, j’ai découvert un peu de sang sur le papier. J’ai pleuré, me croyant déchirée. Notre première expérience sur les fantasmes était un échec cuisant. Je n’étais pas prête à recommencer.

2

Contrairement à ce que je redoutais, cet épisode ne m’a pas laissé de traces physiques. Dès le lendemain, la douleur s’était estompée et un examen de mon cul dans la glace a achevé de me rassurer. En revanche, en ce qui concernait les relations avec mon mari, il n’en allait pas de même. Notre voyage se terminait à Phuket. Nous nous y sommes rendus dans une ambiance plus que tendue. Après notre installation à l’hôtel, David m’a entraînée à la plage, pour m’amadouer.

Patong beach était un lagon d’un vert étincelant, bordé de sable blanc et de palmiers. Un paysage digne d’une carte postale, mais vite gâché par la présence des amis de mon mari. Claudine, l’une des épouses s’est extasiée :

— C’est un véritable paradis !

Rousse, elle exhibait sans aucune gêne son corps parsemé de taches de son. Ses rondeurs débordaient de son maillot deux pièces. Une autre, Agathe, a rajouté, d’un ton vulgaire :

— On pourrait même se foutre à poil !

Après avoir secoué ses longs cheveux teints en blond platine, elle a ôté son soutien-gorge. Ses seins durs semblaient avoir été sculptés sur son corps nerveux. Stéphanie, une blonde au corps juvénile, l’a imitée en riant.

— Je tiens à revenir sans aucune marque !

Elle a enroulé son maillot dans la raie de ses fesses et s’est étendue sur le ventre. Claudine et Agathe ont elles aussi exhibé leurs fesses avant de s’allonger sur leur serviette de bains mais les hommes n’avaient d’yeux que pour Stéphanie. Elle avait l’avantage d’avoir le physique des Thaïlandaises.

David me fixait d’un regard éloquent. J’ai froncé les sourcils pour bien lui faire comprendre qu’il n’était pas question que je montre mon anatomie à ses amis mais André, le mari de Claudine, un grand maigre aux cheveux blancs, m’a lancé :

— Allez, je suis certain que tu joues les timides pour te faire prier !

Joseph, l’époux d’Agathe, un petit gros au crâne dégarni, a cru bon de rajouter :

— Tu as un corps magnifique, c’est dommage de le cacher !

Enfin, Rabat, un Marocain mince, au teint halé, a insisté.

— Si tu étais dans mon pays, tu n’aurais pas cette chance !

Je ne voyais aucun avantage à dévoiler mes mamelles et mon cul. Je n’avais ni le corps ni la jeunesse de Stéphanie. La colère m’a envahie mais je sentais qu’ils ne me lâcheraient pas tant que je n’aurais pas fait comme les autres.

Serrant les dents, j’ai baissé les bretelles de mon maillot sur mes bras. J’étais la seule à porter un vêtement de bain une pièce. Aussi j’ai dû faire glisser le haut sur ma poitrine. Quand j’ai dénudé mes seins, ma honte s’est accrue devant les regards vicieux braqués sur moi. Je me suis étendue prestement sur le ventre. Le rouge aux joues, j’ai fixé mon mari en lui disant, les larmes aux yeux :

— J’espère que tu es content !

Devant mon attitude, plus personne n’a insisté. La discussion a tourné court et j’ai bien vite été mise à l’écart.

3

J’ai été tranquille toute la journée mais, le soir, David m’a proposé une virée en boîte de nuit. J’ai failli refuser prétextant un mal de tête. D’un autre côté, je ne voulais pas laisser mon époux seul avec ces femmes excitées. J’ai fini par accepter.

Nous n’avons pas eu à chercher longtemps. Aux alentours de l’hôtel, les cabarets se touchaient. La rue, aux trottoirs encombrés de détritus et de marchands ambulants cuisant de la nourriture à l’odeur violente, était sordide. En revanche, à l’intérieur de la boîte flottait une atmosphère agréable. En échange d’un bon pourboire, un garçon nous a placés à une table, proche de la scène où deux Thaïlandaises dansaient nues. Aux pieds de l’une, la flamme d’une bougie vacillaient entre ses jambes. Elle s’est accroupie dessus et, sans hésiter, elle a posé son sexe sur la mèche. La bougie a été comme avalée par le vagin. La danseuse s’est allongée sur le dos. Jambes repliées sur sa poitrine, elle a séparé les lèvres de sa chatte à deux mains. Avec un petit gloussement, elle a expulsé la bougie qui a jailli entre ses cuisses. L’assistance, composée pour la plupart de touristes, a applaudi bruyamment.

Le garçon est revenu avec nos commandes puis nous a laissés observer la seconde danseuse. A ma table, les hommes comme les femmes, n’avaient d’yeux que pour le spectacle. Pour ma part, je trouvais cela incongru. Comment de si jolies filles pouvaient-elles s’abaisser à ce point pour de l’argent ? Toutefois, lorsque j’ai vu la strip-teaseuse s’accroupir au-dessus d’une petite bouteille de Coca-Cola, j’ai fixé la scène, aussi intéressée que les spectateurs qui ne pipaient mot. La jeune Thaïlandaise nous a tourné le dos et elle a écarté la raie de ses fesses, exhibant son anus qui ressemblait a une bague de cuir sombre et souple. Elle l’a appuyé sur le goulot et, d’un souple mouvement de hanches, elle a décapsulé la bouteille sans la faire tomber, avant de se redresser aussitôt en nous présentant le bouchon. Médusés par cette prouesse, les spectateurs ont applaudi. Je les ai imités. Cette fille m’avait impressionnée. Dans une atmosphère détendue, la salle s’est emplie d’un joyeux brouhaha.

Un orchestre a remplacé les deux contorsionnistes. Des lumières stroboscopiques se sont allumées. L’ambiance redevenait celle d’une boîte de nuit. Des couples se sont levés pour entamer une danse endiablée. Mon mari les a suivis mais je n’ai pas voulu l’accompagner. Habitué à mes humeurs changeantes, David n’a pas insisté.

Je suis restée un instant, perdue dans mes pensées tout en buvant ma bière du bout des lèvres. Les morceaux à la mode disco se succédaient. J’ai jeté un regard sur la piste, quand soudain, j’ai réalisé que je ne voyais plus mon époux. Il n’y avait plus que des ombres qui se profilaient sous les éclats de lumières. André est venu à ma table, m’empêchant d’observer les danseurs. Il s’est affalé sur sa chaise et a bu sa bière d’un trait. Son visage dégoulinait de sueur, deux larges auréoles sur sa chemise imprégnaient ses aisselles. Il m’a lancé d’une voix essoufflée :

— Tu devrais venir danser avec nous !

Je n’avais nulle envie de me trémousser avec des gens que je ne connaissais pas ; d’autant plus que je portais une robe moulante. Je l’avais mise pour faire plaisir à mon mari. Maintenant, je le regrettais.

Le silence est revenu un instant avant que ne commence une série de slows. Cette fois, André ne m’a pas laissé le temps de protester. Il a saisi mon poignet d’une main ferme, et m’a conduite sur la piste. Pour ne pas attirer l’attention, je n’ai pas osé me rebiffer.

André a plaqué mon corps contre le sien et a entamé une danse langoureuse, en frottant son ventre sur ma robe. Il sentait la transpiration. J’ai voulu m’écarter mais il s’est serré encore contre moi. Ce vicieux bandait sans aucune gêne. Bien au contraire, il faisait tout pour que je m’en rende compte. Je ne savais plus quelle attitude adopter. Mon silence risquait de l’encourager, mais ma honte s’est accrue quand j’ai réalisé que la situation m’excitait. Pour la première fois, j’avais un autre homme que mon mari dans les bras. La bosse dure de son sexe en érection pesait contre mon ventre et cela me faisait mouiller. Des vagues de chaleurs irradiaient mon corps. J’ai cru que j’allais jouir, là, debout contre cette homme qui ne me plaisait pas. J’ai secoué la tête pour reprendre mes esprits avant de me dégager sous le prétexte d’un besoin urgent. Surpris, André n’a pas pu me retenir. Je me suis excusée.

— Je suis désolée, mais je n’ai pas l’habitude de boire de la bière.

J’ai filé vers les toilettes en me frayant un passage dans la cohue de corps entrelacés. J’ai eu le temps de remarquer que les mains des danseurs ne restaient pas inactives. Ils pelotaient sans honte les fesses de leurs partenaires. Je suis rentrée dans les toilettes, mon slip était mouillé, et ce n’était pas dû uniquement à la transpiration. Coup de chance, il n’y avait personne à l’intérieur du local. J’ai avisé une cabine entrouverte. Je m’y suis enfermée à double tour. La cuvette était encastrée dans le sol. J’ai ôté mon slip et je me suis accroupie.

Un furieux désir de me branler me brûlait autant que l’envie de pisser. Dans l’espoir de calmer l’un et l’autre j’ai uriné. C’est alors que j’ai entendu des halètements provenant de la cabine voisine. J’ai reconnu la voix de Claudine quand elle s’est exclamée :

— Ah, ça fait du bien de se faire enculer !

Le ton vulgaire ne prêtait à aucune équivoque. J’ai pensé à son époux qui dansait pendant qu’elle le trompait mais je n’en ai pas cru mes oreilles quand son partenaire a répliqué :

— Tu aimes que je me branle dans ton cul ?

Aucun doute, il s’agissait de David. Malheureusement, je n’étais pas au bout de mes surprises. En effet, Claudine a rétorqué :

— Tu devrais le savoir depuis le temps que tu m’enfiles par derrière.

Ainsi mon mari allait chercher ailleurs ce que je lui refusais, et il n’en était pas à son coup d’essai. Je ne sais ce qui m’a prise alors. J’ai glissé une main entre mes cuisses et je me suis branlée en écoutant leurs insanités.

— Vas-y, plus fort ! Casse-moi le cul, salaud !

— Ça te plaît de te faire défoncer l’anus, grosse vache ?

Leurs halètements se sont accélérés. J’ai massé mon clitoris à toute vitesse sous la paume de ma main. D’une même voix essoufflée, ils ont clamé leur jouissance. Claudine a presque crié pour ajouter :

— Je pisse et je prends mon pied !

J’ai entendu son jet dru tinter sur l’émail, et j’ai jouis à mon tour en astiquant mon bourgeon durci. J’ai dû serrer les dents pour étouffer mes gémissements de plaisir. De l’autre côté du mur, Claudine a renchéri.

— C’est vraiment dommage, que ta bourgeoise soit aussi coincée. Si elle voulait participer à nos jeux, je lui boufferais volontiers la chatte !

La réponse de mon mari m’a glacé le sang.

— Je compte bien arriver à la faire changer d’avis ! Une bonne partouze avec tous les collègues, ça va la dégeler !

J’ai attendu qu’ils sortent des toilettes, et je me suis rajustée. Mon excitation avait laissé place au chagrin et à la colère. La glace d’un lavabo m’a renvoyé le reflet de mes yeux embués de larmes. Je me suis ressaisie en m’aspergeant le visage.

Quand je suis revenue dans la salle, la musique battait de nouveau son plein. David s’agitait au milieu de ses amis sur la piste de danse comme si rien ne s’était passé. Il m’a fait un signe de la main, pour venir les rejoindre mais j’ai tourné les talons et je suis allée me rasseoir. Ma décision était prise : dès notre retour en France, je demanderais le divorce.

4

Sur les conseils d’Ariane, une amie d’enfance, j’ai pris rendez-vous avec un cabinet d’avocats à Aix-en-Provence. Cette ville universitaire regorgeait de juristes. Sans l’aide de ma copine qui en était à son second divorce, j’aurais eu du mal à choisir.

Dans la salle d’attente du vieil immeuble cossu du cours Mirabeau, je songeais de nouveau à toutes ces années de mariage auxquelles j’allais mettre un terme. J’avais des bouffées de nostalgie mais j’étais décidée à aller jusqu’aux bout

Sandra, l’assistante de maître O., a interrompu mes pensées en me priant de la suivre. Cette jeune rousse aux yeux verts portait un tailleur bleu qui moulait ses formes plantureuses. A mon goût, sa tenue était des plus provocantes mais, après tout, cela ne concernait que son patron.

Elle m’a précédée dans le bureau de ce dernier en ondulant des fesses. La hauteur de ses talons aiguilles devait y être pour quelque chose, mais j’ai compris qu’elle accentuait son déhanchement. Cela m’a laissée perplexe. Si j’avais été un homme j’aurais compris son attitude, à défaut de l’approuver. Je me suis rappelé ses sourires enjôleurs quand elle m’avait reçue, son regard fuyant, et je me suis demandé si elle n’était pas lesbienne. J’ai chassé cette pensée. Après mon voyage raté en Thaïlande, j’avais tendance à voir des obsédées sexuelles partout. En frappant à la porte du bureau, elle s’est cambrée. Sa jupe a moulé encore plus son derrière, au point de dessiner en creux la raie des fesses, mais il n’y avait aucune marque de culotte sous le fin tissu. Elle s’est éclipsée devant la porte, en m’adressant un clin d’œil qui m’a prise de court.

Ma surprise s’est dissipée quand maître O. m’a serré la main avant de m’inviter à m’asseoir. Agé d’une trentaine d’années, grand, les cheveux noirs ondulés, il avait une allure athlétique. Je le voyais pour la première fois mais j’ai tout de suite deviné qu’il devait plaire aux femmes, et qu’il en profitait. Cette idée m’a fait un effet bizarre. Il est vrai que, jusqu’à présent, en bonne épouse fidèle, je n’avais jamais fréquenté des hommes séduisants.

Un long moment, il m’a expliqué la procédure. Avant le jugement en première instance prononçant la séparation, les avocats de chaque parti devaient s’assurer que les époux ne reprendraient pas de vie commune, mais sa conclusion m’a fait ouvrir de grands yeux.

— L’affaire est compliquée. Vous auriez dû faire ce que demandait votre mari.

— Que voulez-vous dire ! Que je le laisse me tromper ?

Devant ma réaction, maître O. a eu un sourire en coin, avant de préciser :

— Je veux parler de ses exigences sexuelles. Il ne pourrait pas plaider votre manque d’empressement pour justifier qu’il est allé cherché ailleurs ce que vous lui refusiez. Tous les torts auraient été pour lui !

J’ai secoué la tête, incapable d’envisager que j’aurais pu céder à tous les caprices de David. Quand j’ai répliqué que partouzer, comme le souhaitait mon époux, dépassait les limites du devoir conjugal, maître O. a pris un ton navré :

— Certes, mais qui peut prouver qu’il avait une telle exigence ?

Je suis restée coite. Je n’avais rien à l’appui de mes dires. Tout s’était passé à l’étranger et ce n’était pas les collègues de David et leurs épouses qui allaient témoigner contre lui. Très professionnel, maître O. m’a expliqué que, outre la faute d’une des deux parties, impossible à démontrer dans mon cas, il n’y avait que deux possibilités pour engager une procédure : le consentement mutuel ou la rupture prolongée du lien conjugal. De son ton le plus calme, il a ajouté :

— Si votre mari n’est pas d’accord, et si vous êtes décidée à aller jusqu’au bout, quel que soit le prix, il ne reste qu’une chose à faire : le tromper et prendre tous les torts pour vous.

J’ai fait un bond sur ma chaise. Jamais je ne pourrais faire une chose pareille. Maître O. s’est levé, signifiant que l’entretien était terminé.

— Beaucoup de femmes sont prêtes à tout pour arriver à leurs fins. Réfléchissez et revenez me voir quand vous aurez décidé quelque chose.

Il ne me restait plus qu’à régler ses honoraires à son assistante. La somme était des plus conséquentes. J’ai réalisé que je ne pourrais pas payer tous les frais de justice. De toute manière, il ne fallait plus compter sur le salaire de David, à présent. Je devais trouver du travail.

Je suis allée chez Ariane pour lui demander conseil. Elle avait la quarantaine comme moi, et elle avait connu des moments difficiles. Petite, blonde, tout en rondeurs, elle avait toujours le sourire, même dans les pires situations. Ensemble, nous avons vite fait l’inventaire de mes connaissances. J’avais passé ma vie à m’occuper de mon fils et de ma maison. Je n’avais donc aucune expérience professionnelle, ni un seul diplôme. Pourtant, Ariane ne s’est pas démontée pour autant.

— Quand j’ai commencé, j’étais comme toi et pourtant je travaille !

Confiante, elle m’a assuré qu’elle s’occuperait de moi.

Depuis ma séparation avec mon époux, j’avais pris un petit studio à Marignane, pour me rapprocher de mon fils, mais le RMI et l’APL suffisaient à peine pour régler le loyer, les charges et les frais occasionnés par la voiture. Ma famille m’aidait comme elle pouvait, mais en aucun cas je ne voulais être un poids pour personne. Mais où trouver un emploi ? David, qui ne digérait pas que je l’ai quitté, me faisait une réputation affreuse. Ses anciens amis me fuyaient comme une pestiférée. A leurs yeux, j’étais la seule fautive de notre séparation.

Heureusement, je pouvais compter sur Ariane. Quelques jours plus tard, elle m’annonçait une merveilleuse nouvelle. Dans la clinique où elle travaillait, il manquait des femmes de service. Au début, je n’osais pas y croire Pourtant, je n’ai pas tardé à être embauchée.

5

Après la période d’essai, je suis devenue agent de service polyvalent. J’ai vite compris pourquoi le personnel ne restait pas. Le travail était contraignant. De plus, en tant que nouvelle, j’avais droit au sale boulot. Surtout, j’héritais plus souvent qu’à mon tour des gardes les week-ends et les jours fériés. Cela ne me dérangeait nullement. Bien au contraire, je comblais ma solitude en tuant le temps dans le travail et l’argent gagné grâce aux primes et aux heures supplémentaires, me permettait de vivre plus aisément.

Le plus difficile était de me mêler au reste du personnel. Outre qu’avec mes problèmes, je ne me sentais pas d’humeur liante, je n’avais jamais travaillé. La familiarité naturelle entre collègues me mettait mal à l’aise. J’appréciais encore moins le pouvoir qu’exerçaient les infirmiers et les kinésithérapeutes sur le petit personnel féminin. Comme moi, beaucoup de filles n’avaient pas de diplômes ou sortaient tout juste de leurs études. Elles se trouvaient harcelées mais n’osaient rien dire de peur de perdre leur emploi. Le rouge aux joues, elles se laissaient caresser les fesses, au détour d’un couloir, en gloussant bêtement, pour cacher leur gêne.

Une seule fois, j’ai eu droit à un geste déplacé. Devant ma réaction courroucée, plus aucun homme n’a osé recommencer mais, chaque matin, j’ai eu droit aux quolibets des infirmiers.

— Alors la mijaurée, tu préfères toujours astiquer le manche de ton balai ?

Les femmes n’étaient pas en reste mais les pires étaient les kinésithérapeutes. Je serrais les dents. Ce n’était qu’un mauvais moment à passer. Après, j’étais tranquille pour le reste de la journée. A la pause déjeuner, je retrouvais Ariane, la seule à qui je pouvais me confier. Devant mon désarroi, elle m’a proposé de changer de service avec elle.

C’est ainsi que j’ai quitté l’unité de pneumologie pour celle de chirurgie mais j’ai dû me rendre à l’évidence. J’avais laissé un enfer pour tomber dans un autre. La surveillante, Mme G., vieille femme à l’aspect revêche, a affiché une attitude ambiguë à mon égard dès notre première rencontre. D’un ton mielleux, elle m’a susurré :

— Vous devriez vous mettre en valeur, ma petite Josiane ! Malgré votre âge, vous feriez pâlir les plus jeunes !

Je l’ai remerciée du bout des lèvres, tout en esquivant le contact de sa main sur mon épaule. Je me suis presque enfuie, en prétextant la charge de travail. J’ai repris le chemin de mon ancien service. Mon amie me devait des explications. J’avais la désagréable impression qu’elle s’était servi de moi pour fuir Mme G.

Les après-midi étaient calmes en pneumologie. Le personnel ne déambulait plus dans les couloirs pour passer d’une chambre à l’autre. J’ai avisé la salle de garde, espérant trouver Ariane, quand des soupirs étouffés et des murmures me sont parvenus de derrière la porte entrebâillée. Interdite, j’ai prêté l’oreille.

— Alors, ce n’est pas meilleur de sucer une grosse queue ?

Il s’agissait de la voix de Pierre, l’interne de garde, mais un autre homme a renchéri :

— Tu en avais marre de lécher la moule de la vieille G. hein ?

Ariane a acquiescé. C’est à ce moment précis que tout a basculé. Le ton veule de mon amie m’a remuée jusqu’au fond du ventre. Au lieu de partir, comme je l’aurais sans doute fait en temps ordinaire, je suis restée. Mieux, quand Ariane a ajouté que sucer les chattes ne lui déplaisait pas mais qu’elle préférait les bites, surtout si elle devait les prendre dans le cul après, la curiosité a été la plus forte. J’ai jeté un coup d’œil par l’entrebâillement de la porte.

Pierre, l’interne, avait baissé son pantalon. Seule la moitié de son sexe rose et fin dépassait entre les pans de sa blouse blanche. A quatre pattes, Ariane, nue, suçait le gland cramoisi à pleine bouche. Parfois, elle s’arrêtait pour titiller le frein du bout de sa langue. Le visage rouge, elle remuait sa tête dans tous les sens, laissant ballotter ses gros seins entre ses bras. Sans aucune pudeur, elle offrait ses larges fesses blanches, à la bite noueuse de Christophe, un infirmier. Comme l’interne, il avait conservé ses vêtements. Son pantalon aux chevilles, il donnait de grands coups de reins en ahanant.

J’ai jeté un regard dans le couloir, afin de m’assurer que nul ne venait, et j’ai repris mon poste. La scène me troublait. Je ne pouvais me mentir à moi-même alors que je sentais ma culotte devenir humide.

J’ai serré les cuisses en apercevant le sexe de l’infirmier ressortir presque en entier avant de s’enfoncer à nouveau dans l’anus de ma copine. Le visage de celle-ci n’exprimait aucune souffrance. Bien au contraire, elle donnait des coups de cul en arrière pour que le pieu de chair s’enfonce plus profondément entre ses fesses. A chaque aller-retour, les couilles de Christophe butaient contre la fente humide, éclaboussant de mouille les poils drus.

Ses cheveux grisonnants dégoulinant de sueur, Christophe a cambré les reins. Sa bite s’est logée tout entière dans l’anus de mon amie, et il n’a plus bougé. La nuque renversée en arrière, Ariane jouissait elle aussi. Elle avait abandonné la queue de Pierre et râlait d’une voix stridente. L’Interne a pincé son gland à la base.

— Attention, je décharge !

Il a laissé fuser son sperme, prenant soin de viser la bouche ouverte d’Ariane. Elle a happé les jets blanchâtres et tout avalé. J’ai cru que j’allais jouir moi aussi, debout devant l’entrebâillement de cette porte. La crainte d’être surprise m’a ramenée à la réalité. J’ai filé.

De retour dans mon unité de soins, une autre surprise m’attendait. Le bloc opératoire que je devais nettoyer était fermé. Ma première idée a été de chercher la clef, avant de réaliser que les portes des blocs n’avaient pas de serrure. Intriguée, j’ai jeté un coup d’œil par le hublot. Un cadenas fixé aux poignées intérieures empêchait les battants de s’ouvrir.

J’ai vite compris pourquoi en apercevant la surveillante allongée sur le brancard des urgences. Jambes repliées, elle offrait son sexe épilé à la bouche de Sabine, une petite stagiaire. Cette dernière léchait à grands coups de langue le clitoris dardé et les petites lèvres fripées de sa supérieure. D’une voix inquiète, elle a demandé :

— Est-ce bien, comme ça, madame ?

— Oui... c’est bon , mais enfile aussi ta langue dans mon cul.

A genoux aux pieds du brancard, la jeune fille s’est activée de plus belle, léchant tantôt le clitoris tantôt l’anus de Mme G. Elle semblait pleine de bonne volonté. J’ai compris pourquoi quand elle a demandé :

— J’espère que j’aurai une bonne note !

— Ça dépend ! Tu ferais quoi pour que je la gonfle et que j’ajoute en plus une excellente appréciation ?

Sabine a répliqué d’un ton convaincu qu’elle était prête à tout. Je savais pourquoi. Elle n’avait guère brillé durant son stage.

La surveillante a crispé son ventre, avant de lâcher un long jet d’urine sur le visage de la jeune fille. La petite blonde a eu un mouvement recul, vite maîtrisé. Dans un gargouillis, elle a laissé la vieille G. pisser dans sa bouche ouverte. A la fin, elle a recraché l’urine sur le sol mais elle avait dû en avaler une bonne quantité. Pourtant son visage de poupée n’exprimait aucun dégoût. Cela me surprenait encore plus que sa docilité.

De plus en plus excitée, la surveillante a ordonné à la stagiaire de la sucer de nouveau. Sans l’ombre d’une hésitation, Sabine a plongé sa langue dans la fente trempée d’urine et de mouille. Son petit derrière se trémoussait sous sa blouse. La situation l’excitait.

De mon côté, j’étais partagée entre l’écœurement face à l’obscénité de la scène et un trouble que je ne parvenais pas à maîtriser. Au fond, j’aurai aimé être à la place de la surveillante pour abuser de mon pouvoir sur la jeune fille.

Celle-ci était une soumise née. En effet, incapable de se contrôler, elle a défait sa blouse, sans cesser de lécher le clitoris de Mme G. Elle portait une petite culotte blanche qu’elle a baissée en haut des cuisses avant d’enfoncer ses doigts dans sa fente béante. Elle a laissé échapper des petits cris.

— Ah, je jouis, madame !

La vieille G. n’a pas répondu. Les yeux révulsés, elle prenait elle aussi son plaisir. Comprenant que les choses allaient bientôt être terminées, j’ai filé sans demander mon reste.

J’ai attendu un long moment avant de revenir nettoyer le bloc. Il n’y avait plus personne. J’aurais pu croire avoir rêvé si dans la pièce n’avait pas flotté une forte odeur de mouille et d’urine.

6

Sans que je sache au juste pourquoi, les deux scènes que j’avais surprises ont eu un profonde influence sur moi. Alors que jusqu’à présent je n’étais guère portée sur le sexe, à partir de ce moment, mon sommeil a été troublé par des rêves érotiques. Je me réveillais trempée de sueur, avec l’impression que je venais de me faire violer par des hommes et des femmes. Obligée de subir leurs outrages, je me pliais à leur volonté. Je suçais, je donnais ma chatte et j’offrais même mes fesses sans aucune pudeur. A mon réveil, mon sexe dégoulinait de mouille. Je me branlais comme une furie en essayant de me rappeler les meilleurs moments vécus pendant que je dormais. Du bout de l’index, je remuais mon clitoris dans tous les sens. En même temps, j’enfonçais les doigts de l’autre main dans mon vagin et parfois dans mon anus. A quatre pattes sur le lit, je m’enculais avec délice tout en branlant mon clitoris à toute vitesse. Mon corps semblait devenir électrique et quand le plaisir arrivait je jouissais très fort. J’arrivais même à prononcer dans un râle, les mots les plus crus qui me traversaient l’esprit.

— C’est trop bon, d’être une vicieuse ! Il me faudrait une grosse bite dans la chatte et une dans le cul !

J’étais prête à commettre toutes les folies. Toutefois, lorsque l’excitation disparaissait, je reprenais mes esprits. Je filais dans la salle de bains pour prendre une bonne douche, comme si l’eau fraîche allait me purifier de mes pensées malsaines. Je devais absolument me confier à quelqu’un avant de devenir folle.

C’est un soir que mon amie m’a donné l’occasion de parler librement de mes désirs refoulés. Avec mon salaire, j’avais trouvé un studio proche de la clinique. J’avais donné ma nouvelle adresse à Ariane, sans trop croire qu’elle viendrait. Aussi, j’ai été des plus surprises quand elle a sonné à ma porte. Dès qu’elle est entrée, elle s’est extasiée.

— Tu as drôlement bien arrangé ton chez toi !

J’avais tué le temps en rangeant chaque pièce à ma façon. Je devais occuper mes pensées avant qu’elles ne se fixent encore sur quelques sombres fantasmes.

J’ai invité Ariane à s’asseoir sur le canapé et tout en lui servant un café, j’en ai profité pour lui rappeler qu’elle m’avait bien eue en changeant de service. Elle a fini par me révéler qu’elle n’avait trouvé que ce seul moyen pour réveiller ma libido. Elle s’est exclamée :

— Il est temps que tu trouves un mec avant de devenir cinglée !

Elle a ajouté en baissant les yeux :

— A moins que tu ne préfères vraiment les filles...

J’ai pouffé pour cacher ma gêne et j’ai proposé un alcool à Ariane. Assises devant la table basse, nous avons fumé en discutant de nouveau. Inévitablement, la conversation est revenue sur la vie solitaire que je menais depuis que j’avais quitté mon mari. Cela semblait une obsession pour mon amie mais, après tout, j’avais justement envie de me confier à quelqu’un. Les joues échauffées par le whisky, j’ai dit :

— Bien sûr que j’ai envie d’un homme, mais je ne veux pas passer pour une pute en couchant avec l’un et l’autre !

— Qui le saura ? a répondu Ariane. Il suffit que tu évites de sortir avec un type du boulot.

Elle m’a proposé une discothèque où les femmes de notre âge pouvaient s’amuser et faire des rencontres sans être jugées. Elle a ricané.

— Au moins, tu vas enfin pouvoir te venger de ton mari en le trompant à ton tour !

Rendre à David la monnaie de sa pièce ? J’y pensais depuis un certain temps mais je me demandais si ce n’était pas un effet de cette frustration sexuelle qui me tourmentait.

Ariane me fixait comme si elle lisait mes pensées. D’un ton brusque, elle a demandé :

— Tu te branles ?

Elle a ri en voyant ma gêne.

— Tu n’as pas à avoir honte ! Moi aussi, tu sais ! Toutes les femmes le font.

Son aveu m’a fait un choc dans la poitrine. L’alcool devait y être pour quelque chose mais ces confidences de plus en plus intimes commençaient à m’exciter. J’ai voulu répondre, comme si notre discussion était des plus normale.

— Que veux-tu que je fasse d’autre ?

Ma réponse a accru la curiosité d’Ariane qui a voulu savoir si je me servais de godemichés ou de vibromasseurs. J’ai avoué que je n’avais pas tous ces ustensiles à ma disposition et même, pour être honnête, que je ne savais même pas où me les procurer. Elle a pouffé.

— Tu te sers encore de tes doigts !

Elle m’a expliqué comment elle s’enfonçait un gode dans le vagin et un vibromasseur dans l’anus. Je me suis étonnée qu’elle ait besoin de ces artifices alors qu’elle avait tous les hommes qu’elle voulait pour la baiser. Elle n’a pas lésiné sur les détails.

— Tu verrais comme c’est bon, lorsque tu te mets à quatre pattes et que le bout vibre dans ton cul en se répercutant contre le gland de latex dans ton con. Aucun homme ne peut réaliser ce genre de prodige.

Les yeux brillants d’une lueur vicieuse, elle a ajouté :

— Il y a même des mecs qui aiment me regarder faire. Je peux leur sucer la queue en même temps. Tous mes trous sont bouchés.

— En effet, ça doit être très excitant !

Après un bref instant de silence, j’ai avoué que je l’avais vue avec Pierre et Christophe dans le service. Sans l’ombre d’une gêne, elle m’a confié qu’elle adorait se faire prendre par deux mecs à la fois, et même, quand elle le pouvait, trois types ne lui faisaient pas peur. Je ne savais pas si je devais être choquée, ou l’admirer.

A la fin, Ariane m’a parlé de la surveillante. Elle avait accepté les avances de la vieille G., qui se faisait de plus en plus pressante, pour s’en débarrasser. Elle m’a conseillé d’en faire autant. Horrifiée à l’idée de lécher cette chatte, je me suis exclamée :

— Je ne pourrais jamais sucer cette vieille peau !

— Quelle importance si elle ne te plaît pas ? C’est la bite ou la chatte que tu as dans la bouche qui t’excite. Tiens, pour te le prouver, je suis prête à te bouffer la chatte, même si tu n’es pas mon type !

Presque soûle, elle a glissé du canapé pour se retrouver à mes pieds.

— Allez, je vais te montrer ! Ne fais pas ta mijaurée. Tu vas prendre ton pied comme ton mari ne t’a jamais fait jouir !

Je me suis récriée mais, d’une poigne de fer, elle séparait déjà mes jambes. Elle a plongé son visage entre mes cuisses. J’ai poussé un petit cri de honte.

— Oh, non, je t’en prie !

Quand sa bouche s’est plaquée contre ma culotte, mon corps s’est amolli. Incapable de repousser sa tête qui s’agitait sous ma jupe, j’ai supplié :

— Tu es folle, ce n’est pas bien...

Elle n’a rien dit. Ses mains tâtonnaient sur l’élastique de mon slip. D’un coup, elle a tiré ma culotte vers le bas, dévoilant ma fente. Une forte odeur de mouille est montée à mes narines. Le visage rouge de honte, j’ai gémi :

— Arrête, je ne me suis pas lavée...

Ariane m’a répondu d’une voix rauque :

— C’est encore plus excitant !

J’ai senti ses lèvres happer mon clitoris. Son souffle chaud a fait le reste. Sans pouvoir résister, j’ai écarté les jambes, emportée par une sensation que je n’avais jamais ressentie.

Ariane a sucé mon bourgeon, avant de le mordiller. Toute honte bue, j’ai cambré les reins. Un violent orgasme m’a fait hoqueter. Dans un sursaut, je me suis recroquevillée sur le canapé. Triomphante, Ariane a sorti sa tête d’entre mes cuisses. Les lèvres barbouillées de mouille, elle a lancé :

— Tu avais drôlement envie de jouir ! Si tu avais été un mec, tu m’aurais inondée de foutre !

Sa vulgarité n’a fait que relancer mon excitation. Je ne me reconnaissais plus. Qui aurait pu croire quelques minutes plus tôt que j’éprouverais une envie irrésistible de goûter à une chatte ? Le whisky y était peut-être pour quelque chose mais n’expliquait pas tout.

Sans vergogne, j’ai proposé à Ariane de lui rendre la pareille. Elle a eu une expression de triomphe en constatant qu’elle avait réussi à éveiller ma perversité. Elle a dit :

— Et bien, tu te dessales vite, ma petite !

Je l’ai rejointe au pied du canapé. Nos bouches se sont plaquées l’une contre l’autre. J’ai enroulé ma langue autour de la sienne. Déjà nos mains fébriles ôtaient nos vêtements. Nues, nous avons roulé un instant l’une sur l’autre. Je me suis retrouvée tête-bêche avec elle, mes lèvres sur sa chatte épilée. L’odeur marine qui s’échappait a brisé mes dernières réticences. A grands coups de langue, j’ai léché le clitoris d’Ariane. C’était le premier que je voyais de près. Il était si gros qu’il m’a fait l’effet d’une petite bite. Ma copine a gigoté comme une hystérique. Elle a écarté ma raie des fesses, et j’ai senti le bout de sa langue qui titillait mon anus. J’étais trop excitée pour avoir honte. Au contraire, cette caresse obscène a précipité mon orgasme. La bouche pleine de mouille, j’ai crié :

— Aaaah, je jouis, comme une gouine !

La nuque renversée en arrière, ses mains agrippées à mes fesses, Ariane prenait elle aussi son plaisir. A la fin, elle a dit d’une voix essoufflée :

— Il y avait longtemps que je n’avais pas déchargé comme ça !

Avec ses doigts, elle a étiré les bords de mon anus, tout en me promettant que la prochaine fois elle apporterait sa collection de godes et de vibromasseurs.

— Je compte bien casser ton joli cul, avant que tous les mecs en profitent ! Tu as des petites fesses adorables. Tous les hommes voudront les essayer.

Son idée de me défoncer par mon orifice le plus étroit me faisait peur mais si c’était le prix à payer pour qu’elle se gouine de nouveau avec moi, j’étais prête.

7

Pendant quelques jours, le travail ne m’a plus semblé une corvée. Ma nouvelle relation avec Ariane me rendait plus confiante. Au réfectoire, nous échangions des clins d’œil complices, en pouffant dans nos assiettes. Personne n’aurait pu se douter de notre discussion. A voix basse, Ariane me demandait :

— Alors, tu te branles toujours ?

— Bien sûr, mais j’attends avec impatience que tu me montres ta collection de godes !

Nous riions comme deux gamines excitées. Elle m’a proposé de m’épiler la chatte et de me colorer en blonde. J’ai jugé l’idée intéressante.

A la pause, nous profitions d’un des nombreux débarras de la clinique pour nous isoler. Nos mains fébriles furetaient sous nos blouses. Nos doigts tâtonnaient sous l’élastique de nos culottes. Je pouvais sentir sous mes ongles des moiteurs qui n’étaient pas les miennes. Nous finissions en masturbant l’autre avec le plat de la main. Ma paume s’agitait aussi fiévreusement sur sa fente que la sienne sur ma chatte. Quand la jouissance arrivait, nous nous embrassions à pleines bouches pour étouffer nos plaintes. J’avais hâte qu’elle revienne chez moi, car la peur de nous faire attraper m’empêchait d’aller plus loin dans nos ébats. Aussi, j’attendais mon week-end de repos avec la plus grande impatience.

Ariane m’avait aussi promis de me conduire au Bataclan, une boîte de nuit branchée dans le sud du Vaucluse. Un samedi soir, elle m’a passé un coup de téléphone pour annoncer qu’elle venait me chercher. En l’attendant, j’ai arpenté mon petit appartement. J’avais l’impression que les heures ne défilaient plus. Pour l’occasion, je m’étais maquillée et teinte en blonde. Quelques jours plus tôt, j’avais fait couper mes cheveux au ras du cou. Vêtue d’un tailleur sombre qui moulait mes formes, j’avais du mal à me reconnaître. Au contact de mon amie, j’avais vraiment changé. Quand elle m’a vue, elle a été ravie.

— Tu vas attirer tous les regards ! Je ne suis plus certaine de t’emmener. Plus personne ne va me draguer.

Elle a ri en démarrant sa Golf. Je me doutais que ses compliments devaient m’encourager à persévérer dans mon attitude. Malgré ses rondeurs, Ariane savait se mettre en valeur. Elle avait un joli visage ovale où les boucles de ses cheveux blonds tombaient sur ses yeux verts dont le rimmel bleu accentuait l’éclat. Sa bouche était fardé d’un rouge vif qui la rendait plus pulpeuse. A force de la détailler pendant qu’elle conduisait, j’ai senti mon sexe s’humidifier. Elle s’est exclamée :

— Arrête de me fixer comme ça ! Tu m’excites !

— Tu es trop bandante. Je ne peux pas m’en empêcher !

Notre trouble complicité n’était pas faite pour me calmer et j’avais hâte d’être à destination. Heureusement qu’Ariane conduisait vite. Nous n’avons pas tardé à arriver à Cavaillon. Coup de chance, il y avait de la place devant la boîte mais cela s’expliquait car il était encore tôt. Ariane tenait à me faire rencontrer les habitués avant que la foule ne gâche les présentations.

Dans l’obscurité illuminée par les spots, elle m’a prise par le bras et nous nous sommes frayé un passage jusqu’au bar, où se trouvaient les personnes qu’elle voulait me présenter. Assis sur les hauts tabourets, un homme encadré de deux femmes nous tournait le dos. Quelle n’a pas été ma surprise, quand j’ai reconnu mon avocat et Sandra son assistante. Ils étaient aussi étonnés que moi.

La fille qui les accompagnait, une brune aux cheveux longs, d’apparence juvénile mais dont le visage trahissait la quarantaine malgré le maquillage outrancier, s’appelait Martine. Ses vêtements étaient des plus simples : une chemise blanche à jabot, enfoncée dans une jupe écossaise qui lui arrivait au ras des fesses. Enfin, ses sandalettes ne faisaient qu’accroître son côté femme enfant. Sandra n’était pas en reste. Elle avait dû refaire depuis peu sa coloration en rousse provocante et elle portait une tenue de cuir noir. Chaussée de cuissardes, jupe très courte et veste ouverte sur un large décolleté, elle montrait sans aucune gêne le sillon entre ses seins plantureux.

Les deux filles m’ont embrassée. Martine s’est contentée d’effleurer mes lèvres, mais Sandra a plaqué les siennes dessus. Ce contact appuyé a déclenché un long frisson dans mon dos. En revanche, maître O. a tenu ses distances en me serrant la main. Vêtu d’un complet blanc, il nous a invitées à nous rendre à une table.

— Venez, nous serons plus à l’aise pour discuter !

A peine étions-nous assis, qu’un garçon nous a servi une bouteille de whisky commandé par l’avocat qui m’a demandé, une fois le serveur parti :

— Qu’avez-vous décidé pour la conciliation ? Toujours pas d’amant ?

J’ai failli rire, et j’ai jeté un coup d’œil à Ariane. Cette dernière n’avait d’yeux que pour Martine. Apparemment la fille l’excitait, et je n’existais plus.

J’ai repris mon sérieux et j’ai répondu par la négative avec un air désolé. La discussion a tourné de nouveau sur mon divorce.

— J’espère que vous me donnerez l’occasion d’avoir un bon argument contre votre soi-disant frigidité, a lancé mon avocat. Toutefois, vu votre présence dans ce lieu, vous avez pris la bonne voie.

J’ai failli lui proposer de découvrir par lui-même si j’étais frigide, mais la présence des autres filles m’a bloquée. Après quelques verres, j’ai osé lui demander :

— Comment dois-je vous appeler ?

— Maître ! Nous ne sommes pas assez intimes pour échanger nos prénoms.

O. avait répliqué un peu sèchement, sans que je comprenne pourquoi. Il a regardé sa montre et s’est levé en s’excusant parce qu’il avait un rendez-vous. Il a disparu au milieu des danseurs. Devant ma mine déçue, Sandra s’est assise à côté de moi. Elle m’a pris la main doucement.

— Vous le reverrez, ne vous en faites pas.

Devant mon étonnement, elle a ajouté :

— Cela se voit qu’il vous plaît, mais il a pour principe de ne jamais avoir d’aventures avec ses clientes pendant un procès. Venez plutôt danser !

Elle m’a à peine laissé le temps de finir mon verre avant de m’entraîner sur la piste. Ariane se retrouvait seule avec Martine. A la façon dont elles se fixaient, tout en discutant, cela ne les dérangeait pas, au contraire.

Une musique disco des années quatre-vingts avait succédé à la précédente. L’assistante de maître O. m’a confié :

— A la fin, il n’y aura plus que de la techno. C’est à ce moment-là qu’il faut partir avant de devenir sourdes.

Les bras levé, elle a virevolté autour de moi. Sa veste a bâillé de plus belle laissant voir ses seins soutenus par un soutien-gorge à balconnets. Leur pointe rose dardait au milieu de larges aréoles. Elle a pouffé en se trémoussant contre ma hanche.

— Alors, ils te plaisent ? Attends ! J’ai mieux à te montrer !

Elle a soulevé le bas de sa jupe en cuir et j’ai eu un choc en voyant qu’elle ne portait pas de culotte. Comme Ariane, elle s’épilait et, au centre de sa motte lisse comme celle d’une gamine, les larges lèvres de sa fente ne paraissaient que plus obscènes. Elles étaient séparées, dévoilant un gros clitoris et de longues nymphes roses fripées

Elle n’est restée troussée qu’un bref instant mais j’ai cru que toute l’assistance l’avait remarqué. J’ai jeté un rapide coup d’œil autour de moi. Aucun danseur ne se préoccupait de nous. Rassurée, j’ai réalisé que j’avais envie d’en voir davantage. Sandra a dû comprendre. Se retournant, elle s’est penchée en avant en ondulant des hanches pour balancer ses petites fesses sous mes yeux. Sa jupe était si courte qu’elle n’avait pas besoin de la lever pour faire voir son cul blanc séparé par une fine raie. Une irrésistible envie de le caresser m’a envahie mais déjà elle se redressait, pour frotter son derrière contre mon ventre. Elle m’a chuchoté :

— Si tu veux en voir plus, viens avec moi !

Cette fille m’avait trop excitée. Incapable de résister, j’ai acquiescé. Ariane ne comptait plus. D’ailleurs, quand nous sommes revenues à nos places pour récupérer nos sacs, Martine et mon amie avaient disparu.

Sandra m’a ramenée à Aix-en-Provence dans sa 206 décapotable. Sur un ton badin, elle m’a demandé :

— Chez moi ou chez toi ?

J’étais curieuse de voir à quoi ressemblait l’endroit où elle vivait. J’ai répondu : « Chez toi ! ».

8

L’assistante de maître O. habitait un immeuble récent construit sur les hauteurs de la ville. Eclairée par une large baie vitrée, l’appartement s’ouvrait sur un grand balcon. L’intérieur était meublé dans un style très moderne. Je jetais des regards curieux autour de moi. Si bien que Sandra m’a demandé :

— Tu es venue pour visiter ?

— Je suis surtout là pour faire le tour de la propriétaire !

Elle a gloussé. La porte de la chambre était ouverte. J’ai ôté mes escarpins avant d’aller m’asseoir au bord du lit immense recouvert d’un patchwork. J’ai lancé :

— Montre-moi tes trésors cachés ! C’est bien pour ça que tu m’as fait venir ?

Prenant une mine faussement gênée, elle a dit d’une voix flûtée de gamine :

— C’est ça que vous voulez voir, madame ?

Elle a fait sauter les boutons de sa veste et l’a retirée d’un geste nerveux. Tout en me fixant, elle a passé ses mains dans son dos pour détacher l’agrafe de son soutien-gorge. Au fond, il n’était là que pour la décoration. Les seins fermes tenaient bien droit sur sa poitrine. Avec un sourire en coin, Sandra a étiré ses tétines et les fait rouler entre le pouce et l’index de chaque main. Elle a murmuré :

— J’aime avoir mal, pas toi ?

J’ai fait non de la tête. Déçue, elle a délaissé ses seins.

— Tu ne sais pas ce que tu perds.

Elle a réfléchi un instant. Ensuite elle a défait sa jupe qui a glissé le long de ses jambes avec un léger froissement avant de s’entortiller autour de ses chevilles. Elle l’a enjambée. A présent, elle n’avait plus que ses cuissardes à talons aiguilles. En ondulant des hanches, elle a dit :

— Je vais te montrer qui de nous deux est la plus chaude du cul.

Les jambes écartées et fléchies, elle a ouvert son sexe à pleines mains comme on partage un fruit mûr. Son vagin béant laissait échapper des gouttes de mouille. L’entrée était si large que je n’ai pu me retenir de dire :

— Mais que t’est-il arrivé ? On dirait que tu as un tunnel entre les cuisses.

Sandra a enfoncé ses doigts dans le gouffre rouge. Au jugé, elle aurait pu y loger sa main tout entière sans problème. Elle a avoué :

— Je ne sais plus combien de bites se sont enfilées dans mon gros trou !

Elle a tendu le ventre en avant, en ajoutant :

— Regarde bien comme il est dilaté ! J’en ai pris de très grosses !

Elle a pincé son clitoris aussi gros qu’un haricot. Virant au rouge violacé, il a encore augmenté de volume pendant qu’elle le triturait sans ménagement. J’ai serré mes cuisses l’une contre l’autre. Tant de perversité me donnait des bouffées de chaleur, comme si j’avais la fièvre. Sandra ne s’est pas trompée sur mon attitude.

— Ça t’excite, mais tu n’as encore rien vu !

Elle a fait volte-face. Les reins bien cambrés, elle a tiré ses fesses sur les côtés pour ouvrir sa raie. Son anus était un anneau rond dont les bords relâchés n’avaient plus de stries. Malgré mon inexpérience j’ai compris avant que Sandra ne précise :

— Par-là aussi, j’ai pris d’énormes queues ! Celles des Noirs sont impressionnantes. Elles font mal au début, mais après c’est trop bon !

Sa voix rauque trahissait son plaisir de s’exhiber. Un épais filet de mouille a suinté de sa chatte avant de laisser des traînées blanchâtres sur le cuir noir de ses cuissardes.

— Ça me rend folle de te montrer mes trous défoncés !

Elle a poussé le vice plus loin en forçant sur ses sphincters. Un peu de chair rouge est apparue entre les bords de l’anus dilaté. Uniquement chaussée de ses cuissardes, ses longs cheveux roux défaits pendant dans son dos, elle a tiré sur la peau de ses fesses pour s’offrir totalement à ma vue. Incapable d’esquisser un geste, j’aurais aimé que cet instant dure toujours.

Sandra a secoué la tête, faisant virevolter ses longs cheveux roux, et s’est retournée. Ses yeux luisaient. Lentement, elle s’est avancée vers moi, mais arrivée près du lit, elle s’est installée à quatre pattes. Incapable de faire un geste, je l’ai laissé retirer mes escarpins.

Avec des mines de chatte gourmande, elle m’a léché les orteils, l’un après l’autre. Elle n’a cessé que lorsqu’elle les a jugés suffisamment propres à son goût. Ensuite, elle a relevé le bas de ma jupe. Réagissant enfin, j’ai soulevé mes fesses pour lui permettre de faire glisser ma culotte trempée avant de m’attirer vers elle. Je me suis retrouvée moi aussi à quatre pattes sur la moquette. Sandra se tenait derrière moi. Elle m’a léchée de l’anus au clitoris en avançant sa tête aussi loin qu’elle pouvait entre mes cuisses. J’ai balbutié :

— Continue ! tu vas me faire jouir !

Aussitôt, elle a tout arrêté, me laissant frustrée.

— Ah non, moi d’abord !

Elle changeait de rôle à chaque instant. D’abord gamine timide, ensuite vicieuse soumise, elle passait à présent à celui de dominatrice sans difficulté.

Elle a aspiré dans sa bouche le trop plein de mouille qui suintait mon vagin, avant de cracher le tout, mélangé à sa salive, dans ma raie des fesses. Du bout des doigts, elle a massé mon anus pour le lubrifier. Inquiète, je me suis écriée :

— Qu’est-ce que tu vas faire ?

— T’enculer et te baiser !

Joignant le geste à la parole, elle a enfoncé son index tout au fond de mon cul et son pouce dans mon vagin. Elle a refermé ses doigts comme une pince.

— Tu les sens qui se touchent ?

J’ai acquiescé. Elle a renchéri.

— Si c’était des queues, tu serais remplie de tous les côtés. Tu vas me faire la même chose mais avec tes poings.

J’avais du mal à croire qu’elle parlait sérieusement. Pourtant, elle a retiré son pouce et son index avant de s’installer à quatre pattes sur lit, les reins cambrés, m’offrant tous ses orifices. Ils avaient beau être dilatés, je ne croyais pas possible d’obéir au souhait de Sandra. J’ai essayé de lui faire entendre raison :

— Je vais te faire mal...

— Justement, j’aime ça. Dépêche-toi, il y a longtemps qu’une femme ou un homme ne m’a pas bourrée des deux côtés.

Avec impatience, elle a remué ses fesses. Je devais me rendre à l’évidence : pour la première fois de ma vie je me trouvais en présence d’une masochiste, et elle m’invitait à participer à ses jeux. Inspirée par son exemple, j’ai plongé mon visage dans la raie de ses fesses pour lubrifier son anus avec ma salive mais elle s’est dérobée.

— Je veux que tu m’encules et que tu me baises à sec !

Mal à l’aise malgré mon excitation, j’ai introduit mes doigts dans ses orifices offerts. Je ne pensais pas qu’elle était capable de creuser encore les reins. Pourtant, c’est ce qu’elle a fait. En outre, je n’avais aucune chance de la pénétrer à sec comme elle le désirait. En effet, son vagin était gorgé de mouille et une douce onctuosité tapissait les parois de son rectum. Mes doigts ont pénétré sans forcer dans son con et dans son cul.

Effarée, j’ai senti les orifices se dilater sous ma pesée. Ils semblaient de caoutchouc. Très vite, mes mains ont disparu presque entièrement à l’intérieur. Il m’a suffit de les refermer, après avoir replié les pouces pour exécuter le vœux de Sandra. J’étais enfoncée en elle jusqu’aux poignets. Il me semblait avoir deux moignons au bout des bras. Malgré tout, je n’arrivais pas encore à croire que j’avais fait pénétrer mes poings dans les orifices intimes d’une femme. Cela me paraissait absurde. Sandra m’a tirée de mon ahurissement.

— N’aie pas peur, défonce mes trous !

J’ai entamé un va-et-vient, au rythme de plus en plus rapide à mesure que les chairs s’assouplissaient. Le cul bien haut, la joue contre la couette froissée, le visage en sueur, Sandra gémissait sans que je puisse deviner si c’était de plaisir ou de douleur : les deux sans doute car elle remuait son cul de plus belle.

Cette jouissance malsaine a fini de m’exciter. J’ai fait aller et venir mes poings dans les trous de Sandra comme un boxeur tape dans un sac de sable. Ma culotte aux chevilles, ma jupe retroussée à la taille, j’ai ondulé moi aussi des hanches en continuant mon mouvement, jusqu’à ce que l’orgasme nous emporte toutes les deux.

Pantelante, le souffle court, j’ai ôté mes mains avec d’infinies précautions des orifices écartelés. L’anus formait un vaste trou sombre aux bords boursouflés et violacés comme l’intérieur du vagin qui s’évasait en une espèce d’entonnoir. Epuisée, Sandra s’était écroulée sur le lit. Elle n’a pas tardé à s’endormir. J’ai remis de l’ordre dans mes vêtements, préférant quitter l’appartement.

La nuit fraîche m’a fait du bien. J’ai dû marcher un bon moment avant de rejoindre mon domicile, mais j’en avais besoin pour mettre de l’ordre dans mes idées. Une question me tourmentait. Quelles étaient les relations de Sandra avec son avocat de patron ? Je me suis souvenu de la réaction de ce dernier au bar de la boîte de nuit : « appelez-moi maître ! ». Cela pouvait se comprendre de bien des façons venant d’un homme qui avait pour secrétaire une vicieuse masochiste.

9

Quand j’ai repris mon service à la clinique, Ariane a eu droit à mes reproches à la pause déjeuner.

— Tu me conduis en boîte, et ensuite tu me laisses tomber !

J’avais parlé fort. Des têtes se sont tournées vers nous. Mon amie a attendu un instant avant de répondre tout bas :

— Tu as trouvé facilement un taxi, avec un charmant chauffeur, non ? Moi, j’ai juste reconduit Martine et je suis revenue, mais tu n’étais plus là !

J’avais du mal à la croire. L’amie de maître O. lui plaisait. Je l’avais bien vu. Difficile d’admettre qu’elle s’était contentée de la ramener chez elle. Avec surprise, j’ai réalisé que j’éprouvais de la jalousie. Qu’Ariane couche avec des hommes ne me gênait pas, j’en aurais fait volontiers autant si j’avais osé, mais il me semblait jusqu’à présent que j’étais la seule femme dans sa vie. C’était idiot, bien sûr. Et pour ajouter à ma confusion, elle a dit :

— Ne fais pas cette tête. Tu t’es bien amusée avec Sandra !

En quelques mots, elle m’a mis les points sur les i. L’assistante de maître O. était une de ses amantes de longue date, qui lui avait raconté tout ce que nous avions fait. Avec maladresse, j’ai tenté de me justifier en disant que je croyais qu’elle allait coucher avec Martine et que c’était pour ça que j’avais suivi Sandra. Ariane me fixait avec une expression de surprise amusée.

— Ma parole, tu es jalouse !

J’ai baissé les yeux. J’enviais surtout la désinvolture avec laquelle elle collectionnait les aventures. Hommes ou femmes, cela semblait lui être égal pourvu qu’elle y trouve son plaisir. Quand je lui ai dit que je ne pourrais pas faire comme elle, elle a ri.

— Moi, je crois que tu es une vicieuse qui s’ignore. Dépêche-toi de finir de manger.

A la fin du repas, il nous restait du temps libre. Ariane m’a conduite dans le service de pneumologie. Elle m’a expliqué :

— Je vais te prouver, que tu peux être aussi vicieuse que moi !

Elle m’a entraînée dans la salle de garde, et a fermé la porte à double tour. Assis derrière son bureau, Pierre, l’interne, a levé les yeux du dossier qu’il compulsait. En la voyant, il s’est exclamé :

— Si tu viens pour baiser, je n’ai pas le temps !

— Tu vas le prendre quand je vais te dire la raison de notre venue !

Pierre a haussé les sourcils quand elle lui a expliqué qu’elle avait envie d’une grosse queue dans son con pendant qu’elle me sucerait. Pierre m’a jeté un coup d’œil. De toute évidence, l’idée l’excitait. Il s’est levé et, écartant les pans de sa blouse, il a sorti son sexe de sa braguette.

— D’accord, mais tu vas devoir me sucer pour me mettre en forme !

Ariane s’est accroupie à ses pied. Elle a pris dans sa bouche le gland rose qu’il lui présentait. Bien vite, sa bite flasque s’est érigée. Il s’est extasié.

— Tu suces mieux qu’une pute mais arrête sinon je vais juter ! Mets-toi plutôt en position.

Ariane s’est redressée et lui a tourné le dos. Penchée en avant, elle s’est déculottée après avoir relevé sa blouse sur ses reins. L’interne s’est collé contre elle. Elle a poussé un soupir bruyant quand il l’a pénétrée d’un puissant coup de reins.

Partagée entre la gêne et l’excitation, j’avais suivi toute la scène sans bouger. D’une voix rauque, Ariane m’a invitée à me joindre à leurs ébats. Après un bref instant d’hésitation, je me suis approchée. Elle n’a eu qu’à soulever le bas de ma blouse et baisser mon slip pour plaquer ses lèvres contre ma fente humide. Sans pour autant interrompre son va-et-vient, Pierre ne perdait pas une miette du spectacle. J’ai pris conscience que, pour la première fois de ma vie, un autre homme que mon mari pouvait voir mon sexe. Cela m’a fait une impression bizarre. J’avais honte et, en même temps, cela m’excitait encore plus

J’ai étouffé un gémissement. Ariane aspirait mon clitoris avec force. Elle le mordillait, l’agaçait de la pointe de la langue, reprenait sa succion. Pierre fixait ma fente, avec des yeux hagards. Il ahanait en baisant mon amie à toute vitesse. Dans un râle, il a dit :

— Vous m’excitez trop, les filles !

Incapable de me retenir, j’ai frotté mon sexe sur la figure de mon amie en geignant :

— Ça vient !

Mon cri a déclenché la jouissance de l’interne.

— Bon sang, je lâche tout !

Il a crispé ses mains sur les hanches rondes de ma copine et s’est figé. J’ai joui à mon tour, titubante sur mes jambes. Seule Ariane n’avait pas pris son plaisir mais, apparemment, elle s’en moquait. Elle a filé aux toilettes pour se nettoyer pendant que nous reprenions notre souffle. Je l’ai rejointe. J’avais hâte de reprendre mon travail. Pierre n’étant pas un modèle de discrétion, je réalisais que l’histoire allait faire le tour de la clinique. A présent, j’aurais du mal à jouer les femmes vertueuses. C’était sans doute ce qu’Ariane voulait.

10

Comme je le redoutais, les jours suivants, j’ai eu droit à de nouveaux quolibets de la part de mes camarades de travail. Les filles ne me faisaient aucun cadeau. En particulier Brigitte, une secrétaire médicale :

— Alors, tu as envie de te faire un toubib ? Pour cela, il te faudrait quelques années de moins ma vieille !

Cette petite brune aux cheveux courts semblait oublier qu’elle avait la quarantaine comme moi. Je connaissais la raison de ses remarques acerbes. En fait, c’était elle qui mourait d’envie de coucher avec un médecin mais elle n’avait jamais réussi à en attirer un dans son lit. En revanche, tout le monde savait qu’elle fricotait avec Nicole, une infirmière, aussi brune et petite qu’elle, mais dont le visage blafard contrastait avec son teint mat. Cette dernière ne ratait jamais une occasion d’appuyer son amie.

— S’il n’y avait pas eu Ariane, jamais Pierre ne l’aurait regardée !

Christophe, l’infirmier, n’était pas en reste :

— Quand tu en auras marre de tenir le manche de ton balai, tu viendras astiquer le mien !

A mon passage, il posait une main sur son sexe pour me montrer ce que je perdais en repoussant ses avances. J’affectais l’indifférence mais avec ma chef de service, Mme G., qui ne cessait de me harceler de ses assiduités, c’était difficile.

— Les rumeurs vont bon train, ma chère ! Si elles sont vraies, vous devriez laisser tomber cette Ariane, elle ne vous occasionnera que des ennuis !

Ce qui sous-entendait qu’avec elle, je ne risquais rien. Je la remerciais avec un sourire forcé, et je m’éclipsais rapidement, le plus loin possible de son bureau. Il n’y avait que chez moi où j’étais tranquille. Je pouvais enfin oublier toutes ces vexations en vaquant à mes occupations.

Un soir où je m’apprêtais à me coucher, la sonnerie de la porte d’entrée a retenti. Quelle n’a pas été ma surprise en découvrant Ariane et Martine sur le seuil. Mon amie s’est excusée.

— Désolée de te déranger ! Nous passions dans le coin et comme nous ne savions pas quoi faire, nous sommes venues te voir.

Leur présence me réconfortait. Je leur ai proposé de s’installer dans le canapé et de boire un verre. Bien vite, nous avons papoté comme de vieilles copines. Ainsi, j’ai appris que Martine habitait Pertuis, une commune du Vaucluse. L’alcool aidant, les langues se sont déliées. Comme Ariane, elle avait fait appel à maître O. pour son divorce. La procédure s’était terminée à son avantage. Pour fêter ça, Sandra l’avait invitée. Après de nombreux mois d’abstinence, Martine n’avait pas pu résister aux avances de la vicieuse assistante qui savait si bien utiliser les faiblesses des clientes de son patron pour assouvir ses penchants lesbiens. Aucune ne lui en voulait car, avec elle, même un bout de bois aurait pris son pied.

Martine était tout particulièrement satisfaite des services de maître O. qui lui avait permis d’obtenir une pension alimentaire conséquente. Elle n’avait même plus besoin de travailler. Mon mari ne gagnait pas assez pour que je puisse en faire autant. Néanmoins, une petite rente en sus de mon salaire serait la bienvenue. Je ne roulais pas sur l’or. De plus, j’en voulais encore à David qui, de son côté, ne me faisait pas de cadeaux.

Sur les conseils de mes amies, j’envisageais donc de plus en plus sérieusement la proposition de mon avocat. A savoir prouver que je n’étais pas frigide, et pour cela j’avais besoin de témoins. En revanche, les dépositions de mes amies risquaient surtout de prouver mon homosexualité. Ariane m’a rassurée.

— Nous dirons seulement que nous t’avons vue avec d’autres hommes !

— Il faudra ajouter que c’était sur la demande de ton mari échangiste, et que depuis, il ne s’occupe plus de toi ! a dit Martine

L’idée était bonne. Elle révélait aussi qu’Ariane lui avait tout raconté sur ma vie. J’en ai fait la remarque. Martine a posé son verre sur la table basse. J’étais assise entre elle et Ariane. J’ai eu un frisson quand ses doigts ont effleuré mon genou.

— Je voulais simplement mieux te connaître.

Sans réfléchir, j’ai répliqué que je ne demandais pas mieux. Elle m’a prise de court en plaquant ses lèvres sur les miennes. Du coin de l’œil, j’ai aperçu le sourire moqueur d’Ariane qui m’a dit :

— Tu peux y aller, c’est un bon coup !

Elle avouait qu’elle avait couché avec Martine, contrairement à ce qu’elle disait, mais, après tout, j’en avais fait autant avec Sandra.

Ariane s’est levée. J’ai pensé qu’elle voulait nous laisser seules mais elle s’est déshabillée.

— Une partie à trois, on va s’éclater !

Martine a pouffé contre ma bouche. Nous avions toutes trop bu, moi plus que les autres.

C’est sans doute ce qui m’a donné l’audace de déboutonner le chemisier de Martine. Libres de toute entrave, ses seins fermes pointaient avec arrogance. Je les ai caressés avant de mordiller les tétines brunes. Martine s’est offerte en tendant le buste.

— Fais-moi mal...

Nue, Ariane a posé un pied sur le canapé. Les jambes écartées, elle a massé son clitoris.

— Vous m’excitez trop ! Regardez comme je me branle !

Ses énormes seins ballottaient sur sa poitrine, et elle remuait ses hanches comme une hystérique. Ses longs cheveux blonds voltigeaient dans tous les sens. Elle a haleté :

— Je sens que ça vient ! Ah... ça y est... je jouis !

Sa main est restée plaquée entre ses cuisses. Elle a rejeté la tête en arrière en poussant une plainte aiguë. Essoufflée, elle a dit :

— J’en avais trop envie !

Martine et moi étions aussi très excitées mais nous avons pris notre temps pour nous déshabiller mutuellement. Chacune s’échauffait en découvrant le corps de l’autre. Quand nous avons été nues nous nous sommes mises tête-bêche sur le canapé, Martine au-dessus de moi. Ainsi, elle offrait tous ses orifices à ma convoitise. Son anus avait l’apparence d’une bague mauve enflée, d’où s’échappait une odeur amère. Ses trous luisaient autant de sueur que de mouille. Comme pour Ariane et Sandra, sa chatte était épilée.

Excitée, j’ai plongé ma langue dans sa fente. Un goût acide a envahi mon palais. Soudain, Ariane a approché son visage du mien. Elle m’a chuchoté :

— Nous allons la faire jouir ensemble !

J’ai acquiescé. Pendant que je suçais le clitoris dardé de Martine, Ariane léchait l’anus de cette dernière. Pour lui faciliter la tâche, j’écartais à pleines mains les fesses de notre partenaire. Nos langues s’agitaient à quelques centimètres l’une de l’autre. Avec un peu d’imagination, j’aurais pu croire que c’était avec mon amie que je me gouinais tant nous étions proches.

Le résultat n’a pas tardé : incapable de se maîtriser, Martine a cessé de me sucer. Elle a avoué :

— Jamais je n’ai été à pareille fête !

Son corps s’est raidi. Un jet de mouille a barbouillé mes lèvres, mais Ariane s’est empressée de poser sa bouche sur la mienne. Ensemble nous avons partagée le plaisir de la jeune femme. Il ne restait plus que moi qui n’avait pas joui mais je me suis retrouvée à quatre pattes. Tête-bêche sous moi, Martine a glissé son visage entre mes cuisses et Ariane s’est agenouillée derrière mes fesses pour me lécher l’anus. Je me suis prêtée en remuant mon cul de satisfaction. Très vite, elles ont remplacé leurs langues par leurs doigts.

Gagnée par un plaisir intense, je les ai laissées écarteler ma chatte et mon anus en poussant sur mes sphincters pour leur faciliter la tâche. Mes trous se dilataient et cette sensation m’a procuré un orgasme bien plus fort que d’habitude. Je me suis mordu les lèvres pour ne pas crier. Mes partenaires ont ôté leurs doigts de mes orifices précautions.

Quand j’ai repris mes esprits, mes amies se rhabillaient.

— Tu es aussi vicieuse que nous ! Nous allons pouvoir nous amuser comme des folles ! a confié Ariane.

— Il faudra que Sandra se joigne à nous, a ajouté Martine.

Avant de partir, Ariane s’est penchée sur moi et m’a embrassée. Elle jubilait et je savais pourquoi. Grâce à elle, j’étais devenue la femme que mon mari avait toujours voulu avoir.

11

L’audience de conciliation avec mon mari a tourné court, mais ce n’était pas une surprise. Il n’existait plus rien entre nous. Il ne restait plus qu’à attendre le jugement de divorce pour savoir à qui le juge attribuerait les torts et si éventuellement je pourrais bénéficier d’une pension alimentaire. A la sortie du tribunal, mon avocat m’a dit :

— Vous savez ce qu’il vous reste à faire, si vous voulez obtenir une décision favorable.

Il m’a plantée là sans me fixer un autre rendez-vous. J’en ai conclu qu’il me fallait coucher avec un homme assez rapidement pour démonter la défense de mon mari.

De retour à la clinique, j’ai repris le travail avec le plus grand mal pour me concentrer sur mes tâches. Je me demandais comment résoudre mon problème. Ce n’était pas tout de trouver un partenaire. Les hommes prêts à me sauter dessus, il n’en manquait pas dans les services. Encore fallait-il que cela serve à mon divorce.

C’est en me retrouvant nez à nez dans une chambre avec Christian, l’homme d’entretien, que la solution m’est venue. Pendant que je refaisais le lit, il s’affairait dans la salle d’eau sans s’occuper de moi. En revanche, mes pensées étaient fixées sur lui. Christian travaillait depuis plusieurs années dans la clinique. Il avait ses aises et connaissait parfaitement son boulot, mais paraissait se tenir à l’écart du reste du personnel... Depuis mon arrivée, je n’avais jamais entendu dire qu’il avait couché avec une employée. Il faut dire qu’avec sa taille moyenne, sa bedaine, sa calvitie sur le sommet du crâne, il n’avait rien d’un don juan, même s’il n’était tout de même pas repoussant. J’ai réalisé qu’il pourrait être un excellent pigeon, si j’arrivais à l’appâter. Sans faire de bruit, je me suis rendue dans la salle de bains. Il s’affairait sous le lavabo. D’une petite voix, je lui ai demandé :

— Vous n’avez pas droit à une pause ?

De surprise, il a failli cogner sa tête contre le dessous du lavabo avant d’avouer qu’il évitait de prendre son temps d’arrêt avec le reste du personnel. Il avait horreur des ragots. Il a hésité quand je lui ai proposé de boire un café ensemble mais il a accepté, sans doute parce que j’étais nouvelle, et un peu à part moi aussi. Peut-être aussi parce qu’il savait que j’étais en instance de divorce.

Nous sommes allés au distributeur. Pendant un moment, nous avons parlé travail avant qu’il ose enfin m’inviter à prendre un verre à la fin de mon service. C’était bien ce que j’avais prévu mais j’ai préféré l’avertir.

— Je finis très tard.

Cela ne l’a pas découragé. Célibataire, il pouvait m’attendre à n’importe qu’elle heure. Le rendez-vous a été fixé dans un bar proche de la clinique, où le personnel ne se rendait que pour déjeuner. Nous y serions tranquille. Après la pause, j’ai quitté Christian avec une impression bizarre. Pour la première fois de ma vie, je venais de draguer un homme, et c’était pour consacrer ma séparation avec mon mari.

*
*     *

La nuit tombait quand je suis sortie de la clinique. Il y avait très peu de monde dans les rues. J’ai hâté le pas pour rejoindre le lieu de rendez-vous. Attablé au fond de la salle du bar, Christian remuait sa cuillère dans sa tasse de café tout en pensant visiblement à autre chose. Il n’avait pas l’air très gai mais quand il m’a vue, son visage s’est éclairé. Dès que je me suis assise, il a appelé le garçon pour commander deux cocktails.

Pendant un long moment, nous avons discuté de nos vies. J’ai appris qu’il avait la cinquantaine et avait divorcé depuis plusieurs années. Sa femme, remariée, résidait avec ses enfants dans une autre région. Esseulé, il sombrait apparemment dans la déprime. Au deuxième verre, il m’a avoué qu’il n’avait plus eu de relations sexuelles depuis sa séparation avec son ex-épouse. J’ai gloussé :

— Moi aussi, ça fait un moment que je n’ai pas baisé, à tel point que je ne me souviens pas comment on fait.

Du tac au tac, Christian a répliqué que lui s’en souvenait et qu’il pouvait me montrer. Jusqu’à présent, nos propos pouvaient passer pour un simple échange de plaisanteries douteuses. C’est en ayant conscience de franchir un seuil définitif que j’ai répondu :

— Pourquoi pas ?

Christian est resté figé un instant comme s’il ne réalisait que progressivement. Ensuite, il a appelé le serveur pour régler nos consommations et nous sommes partis en direction de mon domicile, qui se trouvait plus près que le sien. J’ai conduit avec une curieuse sensation. Pour la première fois, j’allais coucher avec un autre homme que mon mari.

12

La partie promettait d’être difficile. En effet, Christian avait beau afficher un air détaché, je le sentais tendu. Sans doute craignait-il de ne pas être à la hauteur après tant d’années sans toucher une femme. Je devais donc me montrer assez entreprenante pour le mettre en confiance, sans être trop vicieuse pour ne pas l’effaroucher. Nous ressemblions à deux gamins qui vont faire l’amour pour la première fois. Cela ne contribuait pas à calmer ma propre angoisse.

Rien ne vaut un bon verre pour détendre l’atmosphère. Aussi, une fois chez moi, j’ai proposé un whisky à Christian. Nous avons bu, assis côte à côte sur le canapé. Je n’avais pas oublié ce qui s’était passé ici entre Martine, Ariane et moi. Cela m’a mise en confiance mais j’aurais eu du mal à dire ce que je ressentais. J’étais excitée, mais pas de la même façon qu’avec mes copines. Cela venait du plus profond du ventre. En quelque sorte, c’était plus animal. Il n’y avait pas le plaisir malsain de la transgression comme quand je me gouinais.

Christian ne se posait sans doute pas autant de questions que moi. Son visage d’ordinaire plutôt pâle s’échauffait et une bosse impressionnante enflait à vue d’œil sous la braguette de son jean. L’alcool aidant, il perdait sa timidité.

D’ailleurs, c’est lui qui a fait le premier pas en me prenant dans ses bras. Nous nous sommes embrassés à pleine bouche avant de nous séparer, aussi rouges et essoufflés l’un que l’autre. J’ai bafouillé :

— Tu préfères ici ou dans la chambre ?

Christian a répliqué que baiser dans un lit était tout de même plus confortable. Nous sommes passés dans la pièce voisine. Là, il m’a demandé si ça ne me gênait pas de laisser la lumière allumée. A mon propre étonnement, je me suis entendue répondre

— Au contraire, j’aime bien voir ce que je fais !

Je ne me reconnaissais plus ! Où était passé la femme coincée qui n’avait jamais fait l’amour avec son mari que dans le noir ?

Les yeux brillants d’une lueur malsaine, Christian s’était assis au bord du lit. De toute évidence, il attendait que je lui offre un spectacle épicé. L’idée de m’exhiber a accru mon excitation. Cependant un bref remords m’a traversée. Mon attitude était tout à fait celle que David avait attendu de moi lors de notre voyage en Asie. J’ai vite chassé son souvenir. J’avais tourné la page avec lui.

J’ai remonté lentement ma robe à la taille. Quand il a vu ma petite culotte de dentelle noire, Christian est devenu encore plus rouge. D’une voix rauque, il a dit:

— Tu n’es comme mon ex-femme. Elle me traitait de cochon quand je lui offrais des dessous excitants.

Quelque temps plus tôt, j’aurais sans doute réagi comme elle mais ça, je n’allais pas l’avouer à Christian.

J’ai fait passer ma robe par-dessus la tête. Outre la culotte, je n’avais plus sur moi qu’un soutien-gorge assorti si étroit que mes mamelons dépassaient au-dessus des bonnets. J’ai fixé Christian d’un air vicieux et j’ai soupesé mes seins.

— La marchandise te plaît ?

Pour toute réponse, il a sorti sa queue. Il devait se sentir à l’étroit.

Prenant mon temps, j’ai ôté mon soutien-gorge. Mes tétines durcies me faisaient mal. Je les ai pincées sans ménagement. La douleur m’excitait encore plus.

J’ai prolongé le plaisir de m’exhiber en jouant avec mes seins mais Christian s’est déshabillé en un tour de main et s’est allongé sur le lit, la queue presque collée au ventre tant il bandait. D’une voix rauque, il m’a suppliée de venir.

— Je n’en peux plus !

Je me suis prosternée entre ses jambes et j’ai pris son gland dans ma bouche. J’ai déversé un flot de salive sur la grosse tige. Je la trouvais moins longue que celle de mon mari. En revanche, elle était bien plus grosse. Bouleversée par la situation et l’alcool, j’ai malaxé les couilles velues en les faisant rouler entre mes doigts. Elles avaient la taille de deux grosses noix. Haletante, j’ai délaissé la queue, qui se crispait à présent, et je les ai léchées.

De toute évidence, Christian avait toutes les peines du monde à contenir sa jouissance. A chaque seconde, je m’attendais à ce qu’il gicle son trop-plein de sperme. Un autre homme allait jouir grâce à moi. A cette idée, j’ai eu un petit orgasme. J’ai tiré sur le frein, en aspirant une couille dans ma bouche et soudain la bite s’est tendue. Un long jet tiède a fusé sur mon visage. Penaud, Christian s’est excusé d’avoir eu son plaisir trop vite, mais il s’est tu quand j’ai repris sa bite dans ma bouche. J’ai reçu tout au fond de la gorge ses dernières giclées. Dans un râle, il s’est détendu sous mes caresses.

— Aaaah, ça faisait si longtemps que je ne m’étais pas vidé les couilles comme ça !

Vu la quantité de sperme dont il m’avait inondée, je l’ai cru sur parole, mais moi j’étais encore excitée. J’ai été vite rassurée en constatant qu’il ne débandait pas. Je lui ai demandé ce qu’il aimerait me faire à présent. Il a hésité avant de murmurer d’une voix gênée :

— J’ai envie de te prendre... par derrière !

Il n’avait pas osé dire : « t’enculer » mais c’était bien ce qu’il voulait. D’ailleurs, je m’y attendais. Une idée perverse m’a traversée.

— D’accord, mais tu me lubrifies avec ta langue !

Cela ne le tentait pas mais son désir a été le plus fort. Il a accepté. Je me suis mise à quatre pattes et il a enfoui son visage entre mes fesses. Il les a écartées avant de pointer le bout de sa langue sur mon anneau. Déjà humide de sueur et de mouille, mon anus s’est dilaté. Je me suis cambrée pour me prêter davantage. D’un coup, la langue s’est introduite dans mon trou du cul. Excitée à l’extrême, j’ai gémi :

— Vas-y, lèche-moi le cul !

Ma vulgarité augmentait mon trouble. Tout en me trémoussant, le cul offert, j’ai dit d’une voix rauque :

— Tu as envie de m’enculer, hein, salaud ?

La bouche contre mon anus, il a bégayé :

— Oui... oui... tu m’excites trop !

Il s’est redressé et a appuyé son gland contre mon anus. Surprise par tant de fougue, je n’ai pas eu le réflexe de me détendre. L’étonnement a fait place à une cuisante douleur quand la queue a forcé l’étroite ouverture. J’avais beau être lubrifiée, ça faisait mal et j’ai poussé un long cri :

— Aaaah... c’est horrible !

Sans écouter mes supplications, Christian s’est activé, les doigts sur mes hanches. Les larmes aux yeux, j’ai serré les dents. J’avais l’impression que mon anus se déchirait sous les coups de bite. Christian avait déjà joui et pouvait tenir plus facilement. J’ai ravalé mes sanglots en l’écoutant marmonner :

— Il y avait longtemps que tu n’avais pas eu une bite dans le cul, hein ? Tu dois la sentir passer celle-là ?

Il s’excitait tout seul. Pourtant, lentement, mon trou du cul s’élargissait et une curieuse sensation de chaleur remplaçait la souffrance. J’ai haussé le derrière en poussant sur mes sphincters. Emportée par un plaisir malsain, j’ai encouragé mon partenaire :

— Ah, oui, comme ça, plus fort ! Défonce-moi le cul !

Incapable de se retenir plus longtemps, Christian a enfoncé sa queue le plus loin possible dans mon rectum. Il s’est vidé une deuxième fois en balbutiant :

— Ça y est, je décharge !

Par réflexe, j’ai serré les cuisses et l’orgasme est arrivé, sans prévenir. Tremblant de tous mes membres, j’ai joui. Déjà la queue se ramollissait entre mes fesses. Dans un chuintement obscène, elle est sortie de mon cul. Aussitôt, la honte a refait surface. Je me suis précipitée aux toilettes. Accroupie sur la cuvette, j’ai évacué de longues coulées blanchâtres, accompagnées de bulles de gaz. Ma seule satisfaction a été de constater qu’il n’y avait aucune trace de sang sur le papier, lorsque je me suis essuyée.

Je suis revenue dans la chambre, enveloppée dans mon peignoir de bain, Christian s’était rhabillé. Il a cru bon de me complimenter en disant :

— Je ne pensais pas que tu étais aussi chaude !

En toute sincérité, j’ai répondu :

— Moi non plus !

Avant de me quitter, il m’a rassurée. Personne à la clinique ne saurait ce qui venait de se passer entre nous. Après son départ, j’ai eu le plus grand mal à trouver le sommeil. J’avais hâte de parler de cette aventure à Ariane.

13

C’étais l’heure de la pause. J’essayais de trouver Ariane dans le dédale des étages de la clinique, quand, au détour d’un couloir, Christophe, l’infirmier de garde, m’a coincée contre un mur.

— Où vas-tu, comme ça ? Si tu as le feu au cul, je peux l’éteindre !

Sur le coup, j’ai cru que Christian n’avait pas tenu sa promesse de garder le silence mais les propos suivants de l’infirmier m’ont détrompée.

— Pierre m’a raconté comment Ariane t’a bouffé la chatte pendant qu’il la baisait ! Alors ne fais plus la mijaurée, à moins que tu ne sois une véritable gouine !

Ainsi l’interne n’avait pas pu se retenir de confier notre aventure à trois dans son bureau. Angoissée à l’idée que tout le personnel soit mis au courant, j’ai supplié :

— S’il vous plaît, ne dites rien aux autres !

— Allez, fais-moi une petite pipe, et je me tairai ! Pierre est un ami, il n’en a parlé qu’à moi !

Je m’en voulais d’avoir cédé aux caprices d’Ariane. A présent, je devais me plier à la volonté de cet homme. Il m’a entraînée dans un débarras et a extirpé sa queue de sa braguette. Longue mais à peine érigée, elle n’avait rien de glorieux. Christophe s’est mépris sur mon expression.

— Alors, tu as changé d’avis ?

Il me faisait un peu pitié avec sa fausse assurance de mâle vaniteux. Sans daigner répondre, je me suis accroupie à ses pieds. D’une main, j’ai saisi la verge ; de l’autre, j’ai touché les grosses couilles poilues. Je n’ai eu qu’à avancer la tête pour mettre le gland dans ma bouche. Je me suis appliquée de mon mieux pour prouver ma bonne intention. J’ai pompé, salivé, titillé le frein du bout de ma langue, et j’ai recommencé. Christophe était aux anges. Les reins cambrés, il a ricané :

— N’essaie pas de te débarrasser de moi en bâclant le travail ! Prends ton temps !

J’ai dû ralentir mon mouvement, en aspirant sa bite de toutes mes forces. D’un coup de reins, Christophe l’a enfoncée au fond de ma gorge. Réprimant un haut-le-cœur, je l’ai laissé se branler dans ma bouche. D’une main sur ma nuque, il m’a obligée à accompagner son mouvement. A un moment, le trop-plein de salive a dégouliné de mes commissures. Cette vision a déclenché l’orgasme de l’infirmier. Il s’est exclamé :

— Tu baves comme une chienne ! Je vais jouir !

Son sperme a fusé. Impuissante à me soustraire, j’ai avalé les jets en réprimant une nausée. Du revers de la main, j’ai essuyé ma bouche et je me suis redressée. La colère m’a envahie devant l’air satisfait de Christophe.

— J’espère que vous êtes content ! Vous avez eu ce que vous vouliez !

Il a haussé les épaules avant de remettre son sexe dans sa braguette et de me quitter sans se retourner.

Quelques minutes plus tard, j’ai retrouvé Ariane. Echevelée, le visage rouge, elle sortait du bureau de l’interne. Dès qu’elle m’a vue, elle m’a invitée à la suivre dans les toilettes.

— Viens, je dois me refaire une beauté !

Tout en se recoiffant devant la glace, elle m’a confié qu’elle avait dû sucer Pierre pour éviter qu’il raconte à tout le monde ce que nous avions fait dans son bureau tous les trois. Je lui ai parlé de ma rencontre avec l’infirmier.

— Et qu’est ce que tu as fait ?

— Eh bien, je l’ai sucé !

Elle a soupiré en disant que nous nous étions faites avoir toutes les deux. Nos regards se sont croisés et le fou rire nous a gagnées. J’ai répondu :

— Je crois plutôt que nous sommes de fieffées vicieuses !

Ensuite, je lui ai parlé de mon aventure avec Christian. Elle n’en revenait pas. J’ai dû entrer dans les détails pour lui prouver mes dires. Curieuse, elle m’a demandé si Christian avait une grosse queue.

— Oui, mais trop courte...

— Alors, ce n’est pas pour moi ! s’est exclamée Ariane.

Nous avons ri de notre trouble complicité. Avant de reprendre notre service, je lui ai demandé de ne pas répéter mes confidences. Elle me l’a promis, mais j’avais du mal à lui faire confiance. Je suis retournée en chirurgie, avec quelques minutes de retard. Manque de chance, je me suis retrouvée face à Mlle G., la surveillante, qui m’a apostrophée d’un ton sec.

— Josiane, je vous rappelle qu’il ne faut pas s’éterniser pendant les pauses !

Elle m’a fait entrer dans son bureau. La porte refermée, elle s’est radoucie.

— Je suis certaine que c’est la faute d’Ariane. Je vous avais mise en garde. Elle ne peut vous apporter que des ennuis.

Elle m’a confié que je pouvais accéder à un poste d’assistante, si je savais me montrer reconnaissante.

— Vous établirez les plannings, vous formerez le personnel de service et vous distribuerez les tâches journalières. Cela me permettra de consacrer mon temps à des activités plus médicales.

Elle a approché ses lèvres à quelques centimètres des miennes. Mon esprit fonctionnait à toute vitesse. Je songeais à l’avantage que je pouvais tirer de cette situation. Je l’ai fixée dans les yeux et j’ai vu que cette femme était prête à tout pour m’avoir. Avant qu’elle ne dépose un baiser sur ma bouche, j’ai appuyée mes mains sur ses épaules pour l’obliger à s’agenouiller à mes pieds.

— C’est ça que tu veux ?

J’ai soulevé le bas de ma blouse dévoilant ma culotte, où quelques poils apparaissaient sous les revers. Abdiquant toute dignité, Mlle G. a balbutié :

— Oui, depuis que je t’ai vue, je meurs d’envie de te bouffer la chatte.

Avec des gestes fébriles, elle a baissé mon slip, avant de plaquer sa bouche contre ma fente humide. Le plus impensable, c’est que la situation me faisait mouiller. J’ai plié les genoux et j’ai cambré les reins. Emportée par un plaisir malsain, j’ai appuyé sur la tête de la surveillante.

— Allez vieille gouine, suce-moi bien !

Un instant, j’ai cru être allée trop loin, mais elle m’a répondu dans un souffle :

— Oui, insulte-moi, ça m’excite !

Pour me le prouver, elle a enfoncé la pointe de sa langue dans mon vagin. Ensuite, elle a mordillé mon clitoris. Elle savait s’y prendre. Bien vite, j’ai senti poindre la jouissance. J’ai ondulé des hanches en plaquant encore plus fort son visage entre mes cuisses. Elle léchait mon bouton avec ardeur. J’ai creusé le dos, râlant sous l’orgasme qui me secouait de la tête aux pieds.

— Aaaah, tu me fais gicler !

J’avais vraiment l’impression que des jets de mouille fusaient de ma chatte. Mlle G. a reculé la tête. Ses yeux brillaient de vice. Elle m’a révélé, d’une voix rauque :

— Tu te rends compte, j’ai joui, sans me toucher !

Cet aveu m’a rassurée. Je n’avais pas à lui rendre la pareille. J’ai remis de l’ordre dans mes vêtements et je suis repartie à mes activités. Ma vie professionnelle venait de prendre un nouveau tournant.

14

Je n’ai plus eu droit aux remarques désobligeantes de mes collègues. Apparemment, la surveillante avait su y mettre un terme. Je savourais sa protection sans essayer d’en profiter. Pourtant, la tentation était grande. Pour avoir droit à quelques faveurs, les stagiaires me susurraient des propositions si j’intervenais auprès de Mlle G. ; en particulier Sabine, la petite blonde. Elle m’a avoué sans détour qu’elle préférait être sollicitée par moi, que par cette vieille peau.

— J’en ai marre d’être obligée de lécher le cul de cette gouine, pour obtenir une bonne note !

Puis, timidement, elle m’a chuchoté à l’oreille :

— Je préférerai lécher le vôtre, et de loin ! Il est sûrement bien plus mignon !

Elle a gloussé, en s’éclipsant. J’ai déambulé un moment dans les couloirs, l’esprit encombré de pensées malsaines. Je me voyais déjà en train d’imposer mon autorité perverse sur les autres filles, mais c’était sans compter sur Pierre. En tant qu’interne, il ne dépendait que du médecin-chef et n’avait rien à faire des ordres d’une surveillante générale. Il m’a abordée en disant :

— T’as intérêt à te pointer dans mon bureau, si tu ne veux avoir d’ennuis avec la direction !

Impossible de me dérober. Aussi, quelques minutes plus tard, je l’ai rejoint. Atterrée, j’ai constatée que Christophe, l’infirmier, et Ariane lui tenaient compagnie. Gênée, mon amie m’a donné quelques explications.

— Ils veulent te prendre ensemble, pendant que tu me lècheras la chatte. Une fois qu’ils auront eu ce qu’ils veulent, ils te laisseront tranquille !

Il fallait que j’en passe par là si je voulais avoir la paix. Cependant, j’aurais volontiers envoyé au diable les deux hommes, et même Ariane qui, avec ses idées, m’avait fourrée dans ce guêpier.

Toutefois, quand j’ai déboutonné ma blouse de travail sous leurs regards scrutateurs, la situation m’a de nouveau excitée. J’ai exécuté mon strip-tease en m’appliquant de mon mieux.

— Il ne manque plus que la musique ! s’est exclamé, l’infirmier.

— Ma parole, elle a raté sa vocation ! a renchéri, l’interne.

Ariane n’a pas été de reste, me prouvant ainsi sa complicité avec les deux hommes.

— Je vous l’avais dit qu’elle était vicieuse !

Je n’avais pas grand chose à enlever. Ma blouse à mes pieds, j’ai passé mes mains dans le dos pour faire sauter l’agrafe de mon soutien-gorge. Quand je l’ai laissé tomber, le trois autres ont pu constater que j’étais excitée. En effet, mes mamelons durcis ne trompaient pas.

Tout en ondulant des hanches, j’ai fait glisser mon slip sur mes jambes. D’un souple mouvement du pied, je l’ai envoyé sur le bureau. Christophe s’en est emparé pour renifler le fond.

— Quelle bonne odeur de cul !

Je me suis retournée pour présenter mes fesses et, sans aucune pudeur, j’ai séparé la raie de mon cul. D’une voix enrouée par l’émotion, j’ai dit à l’infirmier :

— Tu peux vérifier directement à la source.

Il est venu s’agenouiller contre mes fesses. Je me suis penchée en avant afin de lui faciliter le travail. Comme un fou, il m’a léché l’anus, en respirant bruyamment.

Pierre n’a pas résisté davantage. Il s’est approché de mon visage en me présentant sa queue. Docile, j’ai happé le gland que j’ai suçoté comme un gros bonbon.

Ariane s’est accroupie entre mes cuisses et m’a léché la chatte. Prise de cette manière, j’ai bien vite perdu la tête et j’ai fini par me retrouver à genoux au-dessus de Pierre allongé sur le dos à même le sol. Je me suis empalée sur sa queue tout en léchant le gros clitoris d’Ariane qui s’était mise debout devant moi, bien campée sur ses pieds posés de part et d’autre de l’interne. Christophe tâtonnait avec son gland dans ma raie des fesses. J’ai haussé mon cul et il s’est enfoncé dans mon anus. La souffrance a été de courte durée tant j’étais excitée par la situation. Je sentais les deux longues bites se frôler à travers la fine membrane entre mon con et mon rectum. Pris d’une véritable frénésie, nous avons ahané en chœur. Les deux hommes m’ont labourée à grands coups de reins, en se communiquant leur impression.

— Tu sens comme je la défonce, cette vicieuse ? a demandé Pierre.

— Ça prouve qu’elle a le con aussi accueillant que son cul ! a répondu Christophe.

Ils avaient raison. Mon anus et mon vagin s’élargissaient. Sous leurs coups de queues, je me suis trémoussée dans tous les sens, en lapant la chatte de mon amie. J’étais devenue comme folle. Ariane a frotté ses nymphes dégoulinantes de mouille sur mes lèvres quand elle a joui.

— Je me vide dans ta bouche, comme un mec ! Avale, avale tout...

Elle a eu un hoquet et s’est retirée du groupe. J’ai pu me concentrer uniquement sur les deux bites qui allaient et venaient dans mes orifices.

Celle de l’infirmier vrillait mon cul. Celle de l’interne butait avec force au fond de mon vagin. Un instant, j’ai cru fondre tellement mes trous se liquéfiaient. Soudain, les deux hommes m’ont avertie presque en même temps.

— Je viens... je viens... a bégayé Pierre, en se raidissant sous mon corps.

— Moi aussi, je décharge ! a ajouté Christophe. Je ne peux plus me retenir !

J’ai joui à mon tour, serrant les dents pour ne pas crier.

Il m’a fallu un moment avant de retrouver mes forces. Mon anus et ma chatte me cuisaient. Je me suis rhabillée pendant que les autres quittaient le bureau. Aucun des hommes ne m’a adressé la parole. Seule Ariane est venue m’embrasser.

— Maintenant qu’ils t’ont eue, ils ne t’ennuieront plus ! ( Elle a cru bon de me chuchoter à l’oreille : ce n’est pas mon cas !)

Elle m’a adressé un clin d’œil complice avant de refermer la porte derrière elle.

Après avoir remis de l’ordre dans ma tenue, j’ai repris le chemin de mon service.

15

Plusieurs semaines s’étaient écoulées depuis que la surveillante m’avait accordé sa protection. Elle m’avait confié un poste d’assistante, et je n’avais plus à effectuer de ménages. Bien au contraire, je vérifiais si les filles le faisaient correctement. De même, comme je rédigeais le planning, elles venaient souvent me demander une autorisation de congé ou bien que je leur change une journée difficile pour une autre plus calme. Pour obtenir une faveur, certaines n’hésitaient pas à passer sous mon bureau. Avec dévotion, chacune à son tour venait me lécher la chatte, mais la plus vicieuse était bien Sabine. Sa position de soumise excitait la petite blonde au plus haut point. Je profitais sans remords de la situation en lui ordonnant de me lécher le cul. A genoux sur le bureau, j’offrais mes fesses, et la petite vicieuse me suçait l’anus avec ardeur. Elle écartait mon sillon à pleines mains, fouillant mon rectum avec sa langue. Je n’avais aucun scrupule. Elle l’avait bien fait à la surveillante et, en plus, elle aimait ça. Pendant qu’elle me léchait, je me branlais en frottant mon clitoris avec la paume de ma main, jusqu’à la jouissance.

Toutefois, il fallait bien qu’un jour je paye ma dette à la vieille G. Je lui devais bien ça. Je n’ai pas rechigné quand elle m’a entraînée dans un bloc désaffecté. Excitée depuis des mois dans l’attente de cet instant, elle s’est déshabillée en un tour de main. Sous sa blouse, elle était nue. Malgré son âge, ses seins tenaient encore bien droit sur sa poitrine, et sa fente avait été soigneusement épilée. Me jetant un regard salace, elle a écarté les cuisses et a avancé le ventre pour exhiber son clitoris congestionné.

— C’est un vrai clito de gouine ! Suce-le comme une bite !

Le gros bouton rouge semblait m’observer et si, au début, je ne voyais rien d’excitant à la situation, à présent un trouble m’envahissait. Je me suis agenouillée aux pieds de la surveillante qui m’a lancé :

— Prouve-moi que tu mérites ma confiance !

Elle a plaqué mon visage sur sa chatte. Un instant l’odeur m’a rebutée, mais j’ai su vaincre ma réticence. J’ai aspiré ses nymphes et j’ai mâchonné son clitoris, en fermant les yeux. La surveillante a émis un râle de plaisir.

— Je savais que tu étais une vraie vicieuse ! Enfile-moi un doigt dans le cul !

Sans cesser de lécher sa chatte, j’ai passé la main derrière ses fesses et j’ai tâtonné à la recherche de son anus. Les bords étaient gonflés. Lentement, j’ai décrit quelques cercles autour. L’anneau a happé mon doigt comme une petite bouche. J’ai mordillé le bourgeon dur en l’agaçant avec la pointe de ma langue. En même temps, j’ai fait aller et venir mon index dans le trou du cul offert.

La vieille G. s’est amollie, en pliant les genoux. J’ai cru qu’elle allait s’évanouir, mais il n’en a rien été. Dans un long soupir d’aise, elle a relâché ses sphincters, en murmurant :

— Oooh, c’est trop bon, je pisse comme une petite fille.

Un jet chaud a fusé dans ma bouche. J’ai eu un haut-le-cœur. Pour me venger, j’ai mordu sans douceur le clitoris de la surveillante mais cela n’a fait qu’augmenter son excitation. Elle m’a suppliée.

— Oui, punis-moi, je suis une vieille sale !

D’un coup de reins, elle a ôté mon doigt fiché dans son anus, et s’est retournée, me présentant son cul.

— Fesse-moi, je suis très méchante !

Dans ma tête tout s’est mélangé : la haine, le dégoût, le vice. Je me suis relevée.

Sans retenir mes coups, j’ai claqué le cul flasque. La surveillante s’est cambrée. J’ai frappé encore plus fort. Très vite, la peau est devenue rouge. La vieille G. a joui, lâchant un dernier jet d’urine entre ses jambes. Au centre de la raie des fesses, il n’y avait plus qu’un trou noir aux bords rouges et boursouflés. La main douloureuse, j’ai cessé de frapper. La surveillante s’est redressée, en massant son derrière. Elle m’a sermonnée gentiment.

— Tu y es allée fort mais j’ai aimé !

Mon excitation avait disparu aussi vite qu’elle était venue et, à présent, je réalisais ce que je venais de faire. J’ai demandé :

— J’ai bien droit à un après-midi de congé, vous ne pensez pas ?

Elle me l’a accordé volontiers. J’avais besoin de fuir cet endroit pour me laver de tout ce vice qui me collait à la peau.

16

Dans la soirée, j’avais presque oublié ce que j’avais vécu. Je terminais le peu de vaisselle d’un repas avalé à la va-vite quand la sonnerie de la porte d’entrée a retenti. Sur le seuil, j’ai découvert Ariane, accompagnée de Sandra, la secrétaire de notre avocat et de Martine, la jeune femme avec qui nous avions fait connaissance lors de notre sortie en boîte.

Mon amie avait décidé de chasser mes idées noires. Elle m’a embrassée, en me chuchotant à l’oreille :

— J’ai tout appris par Sabine.

Quelques instants plus tard, installée dans le canapé avec les deux autres, elle m’a expliqué. La petite stagiaire lui avait tout raconté après m’avoir épiée avec la vieille G. J’ai servi quelques liqueurs en essayant de dissimuler mon irritation. Il était impossible de cacher quelque chose dans cet établissement. Tout le personnel se surveillait sans cesse. Martine s’est exclamée :

— Eh bien, vous ne devez pas vous ennuyer dans cette clinique !

Ariane a confié que c’était les habitudes de la maison. Cela permettait de souder les équipes, mais en retour les rumeurs allaient bon train.

Sandra a voulu changer de sujet.

— Au moins, ici, personne ne sait ce qui se passe à part nous !

Nous avons gloussé. En effet, à l’extérieur de l’établissement, je retrouvais un sentiment de sécurité. Débarrassée de mon mauvais souvenir, j’ai remarqué les tenues affriolantes de mes visiteuses. Chaussée d’escarpins vernis, Martine portait une jupe écossaise qui lui arrivait au ras des fesses. Son léger chemisier blanc laissait deviner le soutien-gorge à balconnets qui soutenait ses seins durs. Juchée sur de hauts talons aiguilles, Ariane avait mis un ensemble, pantalon noir et veste croisée assortie. Le décolleté échancré ne cachait pas son soutien-gorge et le sillon de ses gros seins. Enfin, Sandra avait un pantalon de cuir blanc, dont le bas était enfoncé dans des bottes de la même couleur. Sa veste en cuir rouge ne cachait guère sa poitrine bombée qui n’avait besoin d’aucun support. Maquillées à outrance, les trois femmes donnaient plutôt l’impression d’être sur le point de partir en boîte de nuit. Dans mon pyjama bleu, j’avais triste mine. J’ai suggéré à Ariane qu’elle cesse de venir à l’improviste vu ma tenue. Elle a ri.

— Nous ne sommes pas ici pour un concours de beauté !

— Si tu te sens gênée, mets-toi à poil ! s’est exclamée Martine.

Sandra a ajouté que c’était elle qui allait se déshabiller. Ariane a applaudi.

— Allez, les filles, faites-nous un beau spectacle ! Tu vas voir Josiane, ce sont de vraies folles du cul !

Sandra a aidé Martine à se lever du canapé. Je me suis installée à côté de mon amie. A présent, ma mauvaise humeur s’était envolée.

Comme si elle répétait un numéro bien rodé , Martine a dit d’une voix de petite fille :

— Vous n’allez pas me faire du mal, Madame ?

— Mais non, je vais te faire du bien !

Martine nous a tourné le dos et s’est penchée sur la table basse. Elle a poursuivi d’un voix geignarde :

— Vous allez toutes voir mon cul ! Je ne veux pas !

De fait, dans sa position, sa jupe écossaise digne d’une écolière, était bien trop courte pour couvrir ses fesses que ne cachait aucun sous-vêtement. Sandra l’a sermonnée.

— Vilaine fille, tu n’as pas honte de sortir sans culotte comme une petite pute ? Tu mérites une fessée !

Elle a claqué le postérieur offert. Martine s’est cabrée sous les premiers coups.

— Ça brûle !

— C’est parce que tu as le feu au cul !

Sandra a arrêté de frapper pour écarter les fesses de son souffre-douleur.

— Voyez comme cette petite cochonne est ouverte !

Enfonçant ses doigts dans l’anus de Martine, elle a fouillé sans ménagement. Au-dessous, les lèvres du sexe suintaient de mouille. Ariane a entrepris de se déshabiller.

— Ces deux vicieuses m’excitent !

Nue, elle s’est agenouillée derrière Martine. Sandra a sorti ses doigts du trou du cul et lui a donné à sucer.

— Régale-toi !

Excitée, je me suis déshabillée à mon tour. Je n’ai eu qu’à me laisser glisser à quatre pattes au bas du canapé pour lécher la fente et l’anus de mon amie. Celle-ci suçait avec ardeur la main de Sandra tout en se masturbant, une main entre les cuisses. Le visage aussi congestionné que ses fesses, Martine nous observait par-dessus son épaule.

Sans savoir comment, nous nous sommes retrouvées toutes les trois allongées autour de la table basse, chacune léchant les trous à sa portée Nous avons fini par enfoncer nos doigts dans les orifices dilatés. Dans une atmosphère surchauffée, la pièce a vite résonné de nos soupirs et de nos gémissements. Quelques instants plus tard, nous jouissions pratiquement ensemble.

Quand je me suis retrouvée seule, après le départ des trois autres, j’ai eu du mal à croire à ce que j’avais fait. Seule la forte odeur de mouille qui flottait dans la salle de séjour me prouvait que je n’avais pas rêvé.

17

A présent que j’avais jeté aux orties mes préjugés, je n’hésitais plus à montrer ma nouvelle personnalité. Christian, l’ouvrier d’entretien, était le premier à en bénéficier. Il était devenu le seul homme avec qui j’avais des relations. Ayant obtenu ce qu’ils voulaient de moi, Christophe et l’interne ne m’ennuyaient plus. Le reste du personnel m’évitait en raison de la surveillance permanente de la vieille G. Cette dernière devenait folle de jalousie, si une femme ou un homme m’approchait dans la clinique. Aussi, je me rabattais sur Christian qui était libre et que je pouvais voir après le travail. Je n’oubliais pas non plus que j’avais l’intention de le citer comme témoin à l’audience de mon divorce. Il me fallait le ménager. Toutefois, mes étreintes avec lui finissaient par me lasser. Elles me rappelaient trop celles que j’avais eues avec mon époux.

Un soir, j’ai réussi à l’entraîner à Marseille. Après le dîner dans un bon restaurant, je lui ai demandé de me conduire dans une rue à putes, qu’il fréquentait depuis son divorce. Christian n’avait pas d’amis et j’étais la seule personne à qui il pouvait confier ses déboires. J’avais donc su comment il avait meublé ses moments de solitudes. Etonné tout d’abord par ma demande, il a fini par accepter, lorsque je lui ai dit :

— Je voudrais tout savoir de toi !

En fait, j’avais un fantasme qui me trottait dans la tête depuis quelques temps. J’avais envie qu’il me baise à la va-vite dans un endroit sordide comme si j’étais une pute et lui mon client. J’étais sûre que la présence d’une vraie professionnelle ajouterait un parfum d’authenticité à cette aventure, et je mouillais ma culotte rien qu’en y pensant. Quand Christian s’est engagé dans la contre-allée du boulevard Michelet, mon cœur s’est mis a battre à toute vitesse. J’avais l’impression qu’une barre serrait mon ventre.

Nous sommes passées devant une dizaine de filles, de nationalités différentes, vêtues de minijupes et les seins presque entièrement découverts, avant d’en trouver une, adossée à un feu tricolore. Par chance, ce dernier s’est mis au rouge et Christian a dû s’arrêter. Le regard de la fille et le mien se sont croisés. Mue par un désir incontrôlable, j’ai baissé la vitre. Sous le regard incrédule de Christian, j’ai demandé, avec une audace dont je ne me serais jamais crue capable :

— C’est combien pour te regarder baiser avec mon mari ?

Flairant la bonne affaire, la fille a annoncé un prix élevé. J’ai dû marchander mais elle a accepté de monter à ma place à l’avant tandis que je m’installais à l’arrière. Nous avons roulé une centaine de mètres avant que la fille indique à Christian le parking d’une cité. A l’abri des regards indiscrets, phares éteints, elle a allumé le plafonnier en nous demandant de payer d’avance. J’ai tenu à régler moi-même la somme. Pour la première fois, je dirigeais les opérations et cela m’excitait énormément. La pute a empoché l’argent avant de sortir un préservatif de son sac à main. Habitué, Christian avait baissé son pantalon et son slip aux chevilles et avait pivoté d’un quart de tour du côté du passager. Il s’évertuait à bander en se branlant d’un geste rapide.

La fille a sorti ses seins de son corsage. Elle a baissé à fond en arrière le dossier de son siège pour pouvoir se mettre à quatre pattes, son cul tourné vers moi. Ensuite, elle s’est penchée entre les cuisses de son client. En professionnelle avertie, elle a enfilé le préservatif sur le gland et l’a déroulé le long de la grosse tige dont elle suçait l’extrémité en même temps. Christian n’a pas tardé à bander. D’une main, il a caressé un sein de la pute. Aussitôt, celle-ci a agité sa tête de haut en bas, en salivant sur toute la longueur de la verge.

De l’arrière, j’observais la scène avec fascination. La pute ne devait pas avoir trente ans. Blonde, le visage parsemé de taches de rousseur, elle suçait mon compagnon en me fixant d’un regard en biais. Sa minijupe ne cachait pas la naissance de ses petites fesses. Je me suis penchée pour mieux voir sa langue titiller le gland de Christian. Elle s’est redressée et s’est retournée. Nos bouches se sont rencontrées. Elle a soufflé contre mes lèvres :

— Tu me plais... J’aime les femmes...

Son baiser a déclenché un long frisson dans mon dos. Incapable de résister, d’une main, j’ai touché ses seins pendant que de l’autre je caressais ses fesses rondes. Mes doigts ont rencontré la ficelle du string, enfoncé dans la raie serrée de son cul. Elle m’a repoussée sur la banquette arrière et, me saisissant sous les genoux, elle a soulevé mes jambes. Elle a écarté mon slip avant d’enfoncer sa langue dans mon vagin. Un instant, il n’y a plus eu de pute et de clients, mais deux femmes dont le désir les poussait dans les bras l’une de l’autre.

Christian n’a eu qu’à se placer derrière la fille, et à écarter le string, pour loger son sexe dans la chatte qui se présentait. La pute a léché mon con, aspiré mon clitoris, pendant qu’il la baisait à grands coups de reins. Très vite, j’ai poussé un cri étouffé :

— Je jouis !

Au même moment, Christian s’est figé et j’ai compris que lui aussi prenait son plaisir.

L’espace d’un instant, une complicité s’était établie entre nous trois. Elle s’est estompée. Il n’y avait plus à présent qu’une pute et ses clients. Chacun avait retrouvé son rôle. Toutefois, lorsque la fille nous a quittés, elle a tenu à m’embrasser et elle m’a chuchoté à l’oreille :

— J’ai aimé ! J’espère qu’on se reverra, tu es très belle !

Nous l’avons laissée sur le trottoir et nous sommes repartis sur Aix-en-Provence. Pendant tout le trajet, aucun mot n’a été échangé. L’excitation avait disparu et je sentais que Christian m’en voulait. Je lui avais montré une image de moi-même qu’il n’aimait pas. J’ai senti que notre relation s’achèverait bientôt.

18

Le juge qui devait prononcer le divorce a une surprise en voyant défiler à la barre les témoins que présentait mon avocat. Christian, l’infirmier et Pierre l’interne n’ont eu aucune difficulté a certifier que je n’étais nullement frigide. Cela s’ajoutait aux affirmations de mes copines, Ariane et Martine. En tant qu’assistante de mon avocat, Sandra n’avait pu m’apporter son soutien.

Le conseil de mon époux, aussi éberlué que ce dernier, a voulu changer de défense en évoquant, à présent, que j’étais une femme adultère. Irrité, le juge s’est exclamé :

— Il faudrait savoir si madame est frigide ou nymphomane !

Il a clos l’audience en annonçant tous les torts pour mon mari. En raison de sa mauvaise foi, celui-ci devrait me verser une pension alimentaire des plus conséquente. Le seul espoir de David d’obtenir une décision plus favorable était de faire appel du jugement dans les huit jours.

A la sortie du tribunal, maître O. m’a fixé un rendez-vous à son cabinet, en souhaitant que ce soit le dernier. Il suffisait que je tente ma chance, auprès de mon ex-époux, pour l’inciter à ne pas intenter un recours.

Je savais que je ne devais pas perdre de temps. J’ai filé rejoindre mon ex. Avant qu’il ne monte dans son véhicule, j’ai presque crié :

— Attends, je veux te parler !

Je lui ai proposé de prendre un verre dans un bar tout proche. Intrigué, il a accepté. Quelques instants plus tard, nous étions attablés à la terrasse d’un café, comme aux premiers jours. Nul n’aurait pu penser que nous venions de divorcer. Méfiant, David a demandé :

— Alors, que veux-tu ?

J’ai essayé de lui expliquer l’absurdité de faire traîner ce procès en longueur. Il m’a coupée.

— Tu ferais mieux de rejoindre tous tes amants ! Tu es une vraie vicieuse !

— C’est bien toi qui m’a reproché de ne pas l’être !

Pris à son propre piège, il a baissé les yeux avant de répondre qu’il voulait en profiter. J’ai sauté sur l’occasion, en lui proposant d’arranger la chose. Il m’a fixée, les yeux brillants d’une lueur malsaine. Au fond, il était facile à manipuler. Ce n’était qu’un gamin vicieux prêt à tout pour obtenir ce qu’il voulait. Pas stupide pour autant, il m’a demandé ce qu’il devait faire en échange. J’ai sorti de mon sac à main l’attestation de désistement que maître O. m’avait donné avant de me quitter. David l’a lue d’un rapide coup d’œil.

— Tu n’es pas une vicieuse mais une pute !

Du tac au tac, j’ai répliqué que s’il avait encore des doutes, il pouvait vérifier par lui-même. Trop tenté, il a accepté de me suivre.

Mon domicile n’était pas très éloigné. Nous avons garé nos voitures l’une à côté de l’autre sur le parking de l’immeuble et nous sommes montés à mon appartement. Dans l’ascenseur, j’ai cru pour de bon être une pute conduisant son client. Dans le couloir, j’ai marché en balançant mes fesses. Je pouvais deviner le regard de David sur mon cul. Quand j’ai ouvert la porte, j’ai vu qu’une grosse bosse déformait sa braguette. Ça ne le rendait pas de meilleure humeur pour autant. Dans la salle de séjour, il m’a demandé d’un ton hargneux si c’étaient mes amants qui m’avaient offert tous ces beaux meubles. Ma parole, il avait oublié que nous venions de divorcer. Il me faisait une véritable scène de jalousie. J’ai répliqué, avec un sourire vicieux :

— Tu voudrais savoir, hein ? Tu aimerais que je te dise ce qu’ils m’ont fait ?

Ce salaud bandait, comme jamais. Il a avalé sa salive avec difficulté. J’ai gloussé en ôtant ma robe lentement comme l’aurait fait une strip-teaseuse. Il a sorti son sexe de sa braguette et s’est branlé mais je lisais l’étonnement dans son regard. Jamais je ne m’étais comportée comme ça avec lui. Je n’étais plus la femme qu’il avait épousé. J’ai poussé le vice plus loin.

— Alors, ce n’est pas mieux qu’avec tes maîtresses ?

Il s’est branlé plus vite, en répétant :

— Oui... oui... c’est bien mieux...

Ma robe gisait déjà sur le sol. J’ai enlevé mes escarpins, un pied après l’autre, et j’ai dégrafé mon soutien-gorge. Avec un sourire narquois, j’ai agité mes seins en me trémoussant. Mes mamelons durcis trahissaient mon émoi. J’ai ondulé des hanches en baissant mon slip sur mes jambes. Du bout du pied, j’ai envoyé le tissu trempé de mouille vers David qui l’a saisi au vol. Il a cessé de se masturber et a reniflé la culotte. Aux crispations de son sexe, je le devinais prêt à jouir. Je me suis retournée. Les reins cambrés, les cuisses écartées, je me suis penchée avant de séparer mes fesses pour exposer sans vergogne aussi bien mon anus que ma fente béante. Gagnée par une ivresse malsaine, j’ai demandé :

— Qu’est-ce qui te plairait ?

— Je veux pouvoir te faire tout !

J’ai ressorti l’attestation de désistement de mon sac à main et je la lui ai tendue.

— Alors, tu payes d’avance ! C’est comme ça que font les putes, non ?

Il a pris le papier d’une main tremblante. Avant qu’il n’hésite, je me suis accroupie à ses pieds. Au moment où j’engloutissais sa queue dans ma bouche, j’ai entendu le crissement du stylo-bille sur l’attestation. J’avais gagné. D’une main, j’ai extirpé les couilles de David du pantalon. De l’autre, j’ai achevé de décalotter le gland. Tout en léchant l’extrémité de la queue, en insistant sur le méat, j’ai jeté un coup d’œil furtif à mon ex-mari. Il me fixait, comme s’il me voyait pour la première fois. Sa bite s’est crispée. En serrant la tige à la base, j’ai contenu la montée du sperme. Avec une voix rauque, David s’est exclamé :

— Tu les as sucés comme ça, hein, tes amants ?

Il était au bord de l’éjaculation. Je me suis redressée et je lui ai tourné le dos. Penchée en avant, j’ai tendu la main derrière moi pour saisir sa queue avant de la loger dans ma chatte. David se laissait manipuler, incapable de contrôler la situation. J’ai dû prendre l’initiative :

— Lubrifie-moi, si tu veux m’enculer !

Je l’ai entendu cracher. Un instant plus tard, j’ai senti ses doigts pénétrer dans mon anus. J’étais habituée à présent et il n’ont éprouvé aucune difficulté pour s’enfoncer. David m’a fouillée sans ménagement.

— Tu as dû t’en prendre des grosses dans ton cul, pour qu’il s’ouvre aussi vite !

En guise de réponse, j’ai sorti sa queue de ma chatte et j’ai posé le gland sur mon anus. Je me suis empalée sur sa bite. Il s’est extasié.

— Ça rentre comme dans du beurre ! Ton derrière est aussi ouvert que ta chatte !

Il avait beau dire, ça me faisait mal mais très vite la souffrance a disparu, remplacée par un plaisir grandissant. J’ai gigoté comme une hystérique quand j’ai senti contre mes fesses le ventre de David. Il s’est cramponné à mes hanches, en ahanant :

— T’es vraiment une belle salope !

Les mains posées sur mes genoux, j’ai offert mon cul à ses coups de queue. Toutefois, il voulait vraiment savoir.

— Alors combien de bites tu t’es prises ?

— Plein dans tous mes trous ! J’ai sucé, baisé, je me suis fait enculer par des grosses queues ! Au début, je voulais simplement me venger de toi, mais très vite j’ai aimé ça !

Il a laissé échapper un sanglot avant de s’immobiliser, ses doigts agrippés comme des serres à mes flancs. Avili, dominé, il a joui longtemps dans mon cul. Ce sentiment de puissance sur mon ex-mari a déclenché mon orgasme. Pourtant, j’ai évité de lui montrer le plaisir que je prenais.

Déjà, David débandait à toute vitesse. Son sexe a vite été expulsé de mon derrière. Son excitation s’était évanouie mais je me doutais que tôt ou tard, elle reviendrait et que cet instant resterait à jamais gravé dans sa mémoire. Je l’imaginais déjà en train de se branler, tout seul, en songeant à ce moment. Jamais il ne pourrait m’oublier. Je prenais là ma véritable revanche. La prochaine fois, il y réfléchirait à deux fois avant d’exiger de sa future compagne qu’elle se comporte comme une vicieuse.

Quand je suis partie aux toilettes évacuer son sperme, j’ai entendu la porte d’entrée claquer. Je savais que je ne le reverrais plus. En tirant la chasse d’eau, il m’a semblé que je jetais aux oubliettes toutes mes années de femme soumise passées avec cet homme. A présent, il était devenu pour de bon un étranger.

19

J’avais hâte de donner à mon avocat l’attestation de désistement de mon ex-époux. Aussi, lorsque Sandra m’a conduite dans le bureau de son patron, j’ai tout de suite remis à celui-ci le précieux document. Sans cacher ma joie, je me suis exclamée :

— Voilà, maître, nous avons gagné !

Maître O. a semblé surpris d’un dénouement aussi rapide. Il m’a fait asseoir avant de demander à son assistante :

— Y a-t-il encore des rendez-vous ?

Elle a répondu par la négative. Il y a eu un instant de silence qui m’a mise mal à l’aise. Sandra attendait à côté de maître O. qui ne semblait pas enchanté par ma réussite. Bien au contraire, il avait pris une mine renfrognée. Après un instant, il m’a expliqué :

— Je suis très déçu. Mon assistante a désobéi à mes ordres. Vous n’y êtes pour rien, mais je tiens à ce que vous voyiez ce qui se passe quand on ne fait pas ce que je veux

— Je n’ai pas pu m’empêcher, maître. Elle est si belle !

Sandra avait une voix de gamine prise en faute. J’ai réalisé alors qu’elle avait raconté nos soirées à son patron. Comme pour dissiper mes doutes, ce dernier a ajouté :

— Je lui ai interdit d’avoir des relations avec mes clientes mais elle n’en fait qu’à sa tête ! Pour cela, elle va être punie devant vous, puisque vous êtes l’objet du délit, si je puis m’exprimer ainsi.

Il m’a fait remarquer qu’à présent nos relations, si elles continuaient, ne pouvaient plus être professionnelles. Il me laissait donc le choix : partir ou rester. Ma curiosité a été plus forte que ma gêne, je n’ai pas bougé. Au fond, je me doutais que j’allais assister à une sorte de jeu entre eux.

Tout en parlant, maître O. a posé une main sur un genoux de Sandra. Il a remonté ses doigts entre les cuisses de son assistante. Je comprenais pourquoi elle portait une jupe plissée, très courte. Le bas de sa veste arrivait à peine à cacher ses fesses. Les mains sur le bureau, elle s’est penchée en avant et s’est cambrée. Quand l’avocat l’a troussée, j’ai vu qu’elle n’avait pas de culotte mais, de sa part, cela ne m’étonnait pas.

Son patron lui a glissé une main entre les cuisses pour toucher sa fente. Elle a écarté encore plus les jambes pour s’offrir davantage. L’avocat a précisé :

— Ma profession oblige les femmes à m’appeler maître mais elles peuvent le faire aussi pour d’autres raisons ! N’est-ce pas Sandra ?

— Oui... maître !

La jeune femme avait crié sa réponse. Son patron tirait sur un des bords de sa fente. Il l’a pincée. Je ne voyais pas très bien mais, aux mouvements de son bras, je devinais ce qu’il faisait. Il a ordonné :

— Déshabille-toi !

J’étais si troublée qu’un instant j’ai cru qu’il s’adressait à moi. Assise dans mon fauteuil, j’ai serré mon sac à main sur mes genoux, aussi fort que je crispais mes cuisses. Apeurée et excitée à la fois, je mouillais ma culotte. Quand Sandra a obéi à l’injonction de son patron, j’ai compris mon erreur, sans savoir si j’étais soulagée ou déçue.

L’assistante n’a eu qu’à se débarrasser de sa jupe et de sa veste pour se retrouver nue. A ma grande surprise, j’ai vu qu’elle avait un anneau d’or à ses mamelons, à son clitoris et deux à chaque lèvre de son sexe. Après nos séances de gouinage, j’étais bien placée pour savoir que c’était nouveau mais je n’étais pas au bout de mes découvertes. En effet, maître O. a écarté les fesses de son assistante pour me monter les deux dernières boucles qui perçaient les bords de l’anus.

— Je vous l’ai dit, ma chère. On finit toujours par le regretter quand on ne m’obéit pas. Toutes ces breloques sont idéales pour faire mal !

Un instant, il s’est amusé à tirer sur les bagues dorées pour déformer le trou du cul. L’orifice s’évasait comme une bouche obscène sous mon regard incrédule. Sandra se prêtait sans broncher. Ses nymphes luisaient. Son patron s’est exclamé :

— Mais tu mouilles !

De nouveau, j’ai cru qu’il s’adressait à moi. J’ai serré un peu plus les cuisses, comme si je pouvais arrêter le flot qui suintait de ma chatte. Les joues en feu, les yeux écarquillés, j’ai fixé mon avocat. Celui-ci a fessé du plat de la main le postérieur de son assistante qui a émis quelques cris plaintifs.

— Oui, maître... punissez-moi ! Je suis une vilaine fille !

Elle a remué des hanches pour montrer sa satisfaction. Maître O. a déboutonné sa braguette et a sorti un sexe d’une taille impressionnante.

— Alors, elle te plaît ma queue ?

Cette fois encore, j’ai pris ça pour moi et j’ai failli répondre : « oui ». J’ai mordu mes lèvres en entendant Sandra dire :

— Vous le savez bien, maître, que vous avez une belle bite !

Il a cessé de frapper le petit cul marbré de rouge et a tiré sur les anneaux posés sur l’anus. Ensuite, il n’a eu aucune difficulté pour loger son gland à l’intérieur du trou déformé. Sandra s’est cambrée.

— Oui à sec ! C’est comme ça, que j’aime !

— Si tu veux que je bande encore plus, touche-moi les couilles pendant que je t’encule !

L’assistante s’est exécutée en passant une main entre ses cuisses écartées. Elle a fait rouler les grosses bourses velues entre ses doigts. Tout en balançant ses fesses d’un côté à l’autre, elle a balbutié :

— Maître, enculez-moi, plus fort !

L’avocat lui a asséné une claque sur le cul en disant que c’était lui qui donnait les ordres. Elle s’est excusée.

C’est alors que, comme s’il se souvenait tout d’un coup de ma présence, maître O. m’a proposé de me joindre à eux. J’ai hésité, ce qui l’a fait ricaner.

— Tant pis pour toi ! Il faudra être plus rapide si tu veux tâter de ma queue !

Il a sorti son sexe raide de l’anus dilaté de son assistante qu’il a saisie par les cheveux pour l’obliger à se retourner et à s’agenouiller à ses pieds.

— Nettoie, sale chienne !

Sans rechigner, la jeune femme a sucé le gland marbré de brun jusqu’à ce qu’il soit propre. Ensuite, elle s’est exclamée :

— Je suis votre esclave !

Et elle a ouvert la bouche en grand. Son maître n’avait plus qu’à décharger dans ce trou qui s’offrait. Ce qu’il a fait en tenant son sexe pour diriger les jets épais droit contre le palais de Sandra. Docile, elle a attendu qu’il ait fini de gicler avant de tout avaler. Partagée entre la gêne et l’excitation, je sentais mon sang cogner à mes tempes. Les jambes molles, j’ai quitté le cabinet. Sandra et son patron m’ont laissée partir sans un mot.

20

Après mon divorce, les journées se sont écoulées à un rythme monotone entre le travail et la maison. A la clinique, mon poste à responsabilité m’isolait du reste de l’équipe. Hormis les propositions de la vieille G., plus personne ne me draguait. En outre, la surveillante devenait jalouse. Elle m’épiait sans cesse pour que je ne la trompe pas avec une stagiaire ou une autre femme. Et, comme je le prévoyais après notre visite aux putes, Christian, l’ouvrier d’entretien, avait cessé ses relations avec moi. Je me sentais d’autant plus frustrée que la scène entre Sandra et son patron m’obsédait. Dans les services, on ne me reconnaissait plus. Ariane m’a demandé ce qui m’arrivait, mais j’ai préféré taire le fantasme qui me trottait dan la tête : baiser avec mon ex-avocat.

Plongée dans mes souvenirs, j’ai réalisé que ma jalousie envers mon époux venait, au fond, du fait que j’aurais aimé être aussi libérée que les femmes de ses amis. Je m’étais branlée en l’écoutant défoncer le cul de Claudine dans les toilettes de ce cabaret thaïlandais, mais, à présent, je savais que j’étais excitée parce que j’aurais voulu être à la place de celle-ci. La tentation était trop forte. Un jour de repos, j’ai décroché le téléphone pour appeler le cabinet de maître O. Sandra m’a tout de suite coupé la parole et m’a passé son patron, qui a ricané.

— Eh bien, tu en as mis du temps pour te décider à revoir ma queue. Ne dis pas le contraire Tu veux te faire prendre par tous les trous comme une chienne.

J’ai balbutié un « oui » timide. A présent, il n’y avait plus d’avocat et de cliente mais une femme soumise et son dominateur. Il a insisté.

— Avoue que ça te chauffe entre les cuisses !

J’ai répondu d’une petite voix, le visage en feu, bouleversée par l’abdication de ma dignité :

— Oui... j’ai la chatte en feu...

— Viens de suite avec la robe la plus courte que tu as, sans rien dessous. Maquille-toi comme une pute mais rase ta chatte et ta raie du cul. J’ai horreur des poils !

J’ai dû répéter ses ordres pour montrer que je n’avais rien oublié. Ensuite il a raccroché, en me disant de ne pas traîner.

Dans un état second, j’ai ôté mes vêtements et j’ai filé dans la salle de bains. Je sentais la mouille suinter à l’intérieur de mes cuisses. J’ai pris une douche avant d’enduire mes poils de savon. Avec le rasoir qui me servait à épiler mes jambes, j’ai enlevé les poils de ma toison intime. Je n’avais jamais fait ça mais, chose bizarre, la peur de me blesser ne diminuait pas mon excitation, au contraire.

Bientôt, je me suis retrouvée avec une chatte de petite fille. Je suis passée aux quelques poils qui tapissaient mon cul. J’ai tiré sur une fesse et j’ai fait glisser la lame dans ma raie barbouillée de savon. Les reins cambrés, le buste penché et les cuisses écartées, j’ai murmuré :

— Je me rase la chatte et le cul pour mon maître !

Dans cette position obscène, j’ai eu un petit orgasme, sans me toucher.

Nue de la tête aux pieds, je me suis maquillée en étalant une épaisse couche de rouge carmin sur mes lèvres et du rimmel noir sur mes paupières. Le résultat était parfait : je ressemblais vraiment à une pute. Cependant, j’ai eu un problème au moment de m’habiller. En effet, mes robes les plus courtes m’arrivaient toutes aux genoux. Ce n’était sûrement pas ce que voulait maître O. Sans hésiter, j’en ai raccourcie une à la bonne longueur. Après quelques travaux de couture, j’ai été enfin prête. Chaussée d’escarpins à talons hauts, j’ai quitté l’appartement à la hâte. La crainte de rencontrer quelqu’un dans l’immeuble alors que j’avais à peine de quoi me cacher les fesses, n’a fait qu’accroître mon trouble. J’ai pris ma voiture et j’ai démarré en trombe, mais bien vite, j’ai dû ralentir. Les embouteillages dus à l’heure de pointe m’ont mis les nerfs à vif. Je suis enfin arrivée au cabinet de mon avocat, dans un état d’excitation extrême.

Sandra m’a ouvert la porte. Chaussée de cuissardes noires, elle n’avait qu’un string et un soutien-gorge à balconnets, qui laissait voir ses mamelons percés par les anneaux. Elle m’a toisée d’un air appréciateur avant de m’inviter à entrer. J’ai avalé ma salive avec difficulté et je l’ai suivie dans le bureau de notre maître.

Il nous attendait assis dans l’un des fauteuils réservés aux clients. Dans un coin de la pièce, j’ai aperçu l’intérieur d’une armoire que, jusqu’à présent, j’avais toujours vue fermée. Cela pouvait se comprendre. Elle renfermait la panoplie du parfait adepte des jeux SM, depuis les bottes et tenues de cuir, jusqu’aux godes de toutes tailles en passant par les menottes et les fouets.

Quand je suis entrée, maître O. s’est levé. Il m’a expliqué que Martine et Ariane qui, comme je le savais déjà, avaient été ses clientes avant moi, étaient devenues ses esclaves, au même titre que Sandra, une fois leur divorce obtenu.

— Je sais tout sur vos relations et il ne tient qu’à toi de te joindre à notre groupe. Tu as encore le choix de partir ou de rester !

J’ai baissé la tête en acceptant. Je n’en voulais pas à mes amies d’avoir raconté mes aventures sexuelles. Elles avaient réussi à me libérer de mes préjugés. L’avocat a insisté.

— Je te préviens, je n’ai aucun tabou ! Es-tu prête à aller jusqu’au bout de mes fantasmes ?

De nouveau, j’ai acquiescé, en baissant les yeux, mais cette fois il a pris un ton courroucé.

—Tu dois répondre en m’appelant Maître et en t’agenouillant devant moi !

Toute honte bue, je me suis exécutée, sous le regard vicieux de Sandra. Elle m’a tiré les cheveux, me forçant en renverser la tête en arrière, avant de se placer face à moi, jambes écartées.

— Le maître et moi nous voulons voir comment tu t’y prends pour bouffer une chatte !

Elle a plaqué violemment mon visage contre son string. J’ai eu une sensation de vertige en respirant l’odeur du cuir. Je me suis agrippée à ses hanches et j’ai mordu la fente bombée. D’un coup de dent, j’ai tiré le sous-vêtement en haut des cuisses. En riant, Sandra a fini de descendre le string sur ses jambes.

— Ne sois pas si pressée !

Sa motte lisse est apparue sous mes yeux. Je l’ai léchée entre les bords de la fente qui se sont écartés dévoilant le gros clitoris rouge violacé dardé hors de sa gaine. Je l’ai aspiré avec une joie obscène. Mon maître m’observait et je voulais lui plaire. J’ai coincé le bourgeon durci entre mes dents avant de l’agacer de la pointe de la langue.

Les cuisses écartées, Sandra poussait de petits gémissements. Sa chatte suintait d’une mouille abondante. Elle a crié :

— Ce n’est pas possible, cette vicieuse me fait déjà jouir !

— C’est ta faute, a répliqué son patron. Dès que tu as su qu’elle allait venir, tu as été excitée !

Incapable de supporter davantage mes coups de langues sur son bourgeon, l’assistante m’a repoussée violemment. Déséquilibrée, je suis tombée en arrière, dévoilant à mon tour ma chatte épilée. Sandra s’est débarrassée de son string qui lui entravait les chevilles. Elle a posé un pied sur ma poitrine dans un geste de domination. Ensuite, elle a avancé le talon de sa botte vers mon visage.

— Lèche !

J’ai obéi avec une satisfaction abjecte. Quand je l’ai lâché, le talon luisait de salive. Ensuite, j’ai dû passer à l’autre. Satisfaite, Sandra s’est retournée. Les pieds campés de part et d’autre des mes hanches, elle s’est accroupie sur mon visage. J’ai eu peur. Dans cette position, elle pouvait très bien pisser ou même pire. Mes inquiétudes se sont accrues quand j’ai vu son anus se dilater entre les deux anneaux qui en perçaient les bords. Cependant, il s’est refermé et Sandra a dit :

— Prouve au maître que tu seras une bonne lèche-cul !

Je n’ai eu qu’à avancer la tête pour enfoncer ma langue dans le trou qui se dilatait de nouveau. Un goût amer a envahi ma bouche, mais j’ai léché l’intérieur. L’assistante a eu un murmure satisfait.

— Tu es une vraie suceuse de fion !

Du coin de l’œil, j’ai vu la grosse bosse qui déformait la braguette de notre maître. Nous l’excitions. Je me suis appliquée de mon mieux, mais il m’a reprise.

— Tu vois bien que ta langue nage dans son cul ! Il lui faut quelque chose de plus gros !

En effet, l’anus s’évasait autour de ma langue. Il m’a ordonné :

— Encule cette chienne avec tes doigts !

J’ai enfoncé l’index et le majeur dans le cul de Sandra. Il ont pénétré sans difficulté. Elle s’est trémoussée en me suppliant.

— Vas-y plus loin, plus fort !

J’ai ajouté deux autres doigts dans le trou ouvert. Il ne restait plus que mon pouce à l’extérieur mais Sandra n’était pas encore satisfaite.

— Enfile ta main entière !

Sachant que l’avocat m’observait, je n’ai pas osé me dérober. A ma grande surprise, je suis entrée presque sans forcer. A présent, seul mon poignet dépassait d’entre les fesses de l’assistante. J’avais l’impression d’être prise dans un gant chaud. Les muscles du rectum se crispaient sur mes doigts. La sensation était d’autant plus troublante que j’avais du mal à croire que ce que j’avais fait était possible. Je me doutais que Sandra était très ouverte, mais pas à ce point. Les bords déformés de l’anus avait pris une teinte violacée. Ils étaient si enflés que les anneaux qui les perçaient avaient disparu derrière. Incrédule, mais désireuse de savoir jusqu’où je pouvais aller, j’ai remué ma main. Dans un cri, Sandra a lâché un jet d’urine.

— Elle me fait pisser !

Elle a gigoté comme une hystérique avant de se relâcher complètement, m’inondant de son urine chaude et souillant la moquette sous moi. Cela ne semblait pas contrarier maître O. qui s’est accroupi pour me demander.

— Ce n’est pas trop pour toi ? Tu peux encore arrêter avant d’aller plus loin.

Dégoulinante de pisse, j’ai fait non de la tête. Sur son ordre, j’ai ôté lentement ma main du cul, et le jet s’est tari.

L’anus de Sandra n’était plus qu’un large cratère rougeâtre aux bords boursouflés, d’où s’échappaient des relents de souffre. Sans un mot, le maître s’est agenouillé de chaque côté de mon visage. Il a sorti sa queue de sa braguette et l’a enfoncée dans le gouffre qui s’ouvrait entre les fesses de son assistante. Malgré son épaisseur, c’est à peine si elle a effleuré les bords du trou. Sandra a supplié :

— Enculez-moi bien fort, maître !

Il l’a empoignée aux hanches avant de la ramoner à grands coups de reins, tout en ahanant :

— Tu vas être servie, esclave ! Je vais finir de casser ton petit cul !

Sandra s’est cambrée pour montrer toute sa soumission. Sans cesser de l’enculer, il a extirpé ses bourses velues de son pantalon et m’a ordonné :

— Lèche mes couilles, esclave !

Emportée par une vague malsaine, je les ai sucées l’une après l’autre. Ensuite, j’ai passé ma langue sur toute la longueur de la verge chaque fois qu’elle ressortait d’entre les fesses de l’assistante.

Le maître a défoncé longtemps le trou du cul de Sandra. Quand il a été sur le point de jouir, il a retiré sa bite maculée du cul dilaté et l’a pointée vers moi. J’étais prête à la lécher mais il a visé ma bouche grande ouverte. La saveur salée de son sperme a chassé le goût amer que m’avait laissé mes coups de langue dans l’anus de Sandra.

L’avocat s’est relevé et s’est rajusté. Ensuite, d’une claque magistrale sur les fesses, il a renvoyé son assistante dans le bureau voisin. Je n’avais pas joui et je ne parvenais pas à croire que ce couple pervers allait me laisser sur ma faim après m’avoir utilisée. J’ai imploré :

— Maître... que voulez-vous que je fasse...

Sans un mot, il m’a montré la sortie. Les larmes aux yeux, je me suis enfuie du cabinet dans ma robe trempée d’urine. La bouche parfumée de leurs odeurs, j’ai serré les dents pour ne pas pleurer. Jamais je n’avais été humiliée de la sorte.

21

La nuit venait de tomber. Les rues de Marseille défilaient devant le pare-brise embrumé. Il me semblait vivre un étrange rêve. Un moment auparavant, j’étais encore chez moi à me morfondre sur mon sort, lorsque la sonnette de la porte d’entrée avait retenti. En découvrant maître O. sur le seuil, toutes mes rancœurs à son égard se sont envolées. Il n’a eu qu’à m’ordonner de venir pour que j’enfile une veste et que je le suive sans demander où il m’emmenait. A présent, nous étions à bord de sa Mercedes qu’il conduisait d’une main sûre.

Nous avons traversé la Canebière pour emprunter le Cours Lieutaud. Au bout de la longue avenue, j’ai vu plusieurs sex-shops. L’avocat s’est garé dans une petite rue et nous sommes sortis du véhicule. Il n’y avait aucune question à poser. Je devinais la raison de cette sortie inopinée. Avant d’entrer dans une boutique spécialisée dans la vente d’accessoires et articles érotiques, il a tenu à me faire passer devant. Ce n’était pas de la politesse mais un moyen d’accroître ma gêne.

Derrière la caisse, deux jeunes hommes maniérés nous ont salués. A cette heure, il n’y avait aucun autre client mais j’ai compris que mon maître était un habitué. Négligeant les rayons de cassettes vidéo, il a examiné les vitrines qui ornaient les murs du magasin. Des mannequins portaient des tenues plus affriolantes les unes que les autres. Les sous-vêtements de dentelle, de cuir ou de latex côtoyaient des poupées gonflables. A ma grande surprise, certaines de ces dernières représentaient des hommes.

Mon Maître a opté pour un ensemble string fendu, guêpière, soutien-gorge à balconnets et porte-jarretelles, tout en dentelle de couleur violette mais aux bords noirs, qu’il a fait emballer. En revanche, son nouveau choix s’est porté pour une tenue de cuir. Cuissardes, string et soutien-gorge, le tout accompagné d’un lot de chaînes à pinces auxquelles il a fait ajouter un collier de chien et des bracelets cloutés. Quand le vendeur lui a proposé un emballage cadeau pour ce second ensemble, il a refusé.

— C’est pour utiliser de suite.

Mal à l’aise, je l’ai suivi au fond de la salle, dans une des cabines servant à visionner des films X. Elle était suffisamment large pour accueillir deux personnes assises mais changer de tenue à l’intérieur n’était pas commode. J’ai dû m’asseoir sur les genoux de mon maître pour ôter mes vêtements et enfiler l’uniforme de cuir. Il m’a chuchoté :

— Alors, ça t’excite de devenir mon esclave ?

J’ai acquiescé par un faible murmure. Aussitôt, j’ai reçu une claque sur le cul. Réalisant mon erreur, j’ai répondu d’un ton soumis :

— Oui maître, ça m’excite !

Profitant que j’étais penchée en avant, pour enfiler les cuissardes, il a glissé une main entre mes cuisses pour, selon ses dires : « vérifier si j’étais bien lubrifiée. » Satisfait de me sentir mouillée, il m’a donné ses doigts à lécher. J’ai eu un frisson quand il m’a suggéré de sortir dans ma nouvelle tenue. Il a ajouté :

— La prochaine fois, tu iras dans une cabine avec un client. Ensuite, tu me raconteras ce que vous avez fait !

Au même moment, quelqu’un est entré dans celle d’à côté. Une musique et des soupirs nous sont parvenus à travers la cloison. Tout en me rhabillant, après avoir ôté la tenue de cuir, j’ai tendu l’oreille. J’ai entendu le zip d’une fermeture Eclair. J’essayais d’afficher un air innocent mais, pas dupe, mon maître m’a susurré :

— Ça t’excite qu’un type se branle tout près de nous ?

De nouveau, il a glissé sa main entre mes cuisses. Il a enfoncé ses doigts sous le revers de ma culotte et a eu un petit rire vicieux en constatant que je mouillais comme une fontaine. J’ai remué mes fesses en avouant :

— Oui, maître, j’aimerais le voir se branler !

— Tu aimerais surtout voir sa queue ? Savoir si elle grosse, hein ?

Du bout de I’index, il a massé mon clitoris. J’ai cru devenir folle. Tout en me trémoussant sur son doigt, j’ai répondu :

— Oui, oui... si elle est grosse, je le suce !

— Vicieuse comme tu es, tu ne ferais pas que le sucer ! Tu t’enfilerais sa grosse bite dans la chatte, et même dans le cul !

La claque magistrale qu’il m’a envoyée sur les fesses m’a fait crier.

— Assez rêvé. Si tu vas avec un autre, ce sera sur mon ordre !

Il a ouvert la porte et nous sommes sortis de la cabine.

A présent, à l’intérieur du magasin, il y avait du monde. J’ai caché tant bien que mal ma gêne pendant que maître O. tendait l’ensemble de cuir à un des vendeurs pour qu’il l’emballe avec le reste de ses achats. Un peu plus tard, il a quitté le sex-shop, le paquet sous le bras. Je l’ai suivi sans oser regarder autour de moi.

22

Après la visite au sex-shop, mon maître m’a entraînée chez lui. Son duplex, qui surplombait la mer, était luxueusement aménagé, mais je n’ai pas eu le temps d’admirer la décoration. Dès que nous sommes entrés, maître O. m’a ordonné d’ôter mes vêtements pour enfiler l’ensemble de cuir et les cuissardes qu’il venait d’acheter. Il est passé dans une pièce voisine pendant que je m’exécutais mais il est revenu très vite, avec un fouet et un godemiché.

— A présent, les choses sérieuses vont commencer Tu es toujours décidée à continuer ?

La gorge trop serrée pour pouvoir parler, j’ai acquiescé d’un signe de tête.

Mes mamelons dardaient au-dessus des balconnets du soutien-gorge de cuir noir. Maître O. y a fixé les pinces avec les chaînes et les poids suspendus au bout. J’ai serré les dents tandis que ma peau se hérissait de chair de poule sous le double élancement de souffrance. Mais cela a été pire quand, après avoir écarté le minuscule triangle de cuir assorti au soutien-gorge, l’avocat a refermé la dernière pince sur mon clitoris. Jamais je n’avais eu aussi mal. J’en avais les larmes aux yeux. Pourtant, je n’ai pas crié.

Après ces préliminaires, mon maître m’a tendu le gode en disant :

— Montre-moi comment tu te fais enfiler !

J’ai examiné la fausse queue en caoutchouc. Hormis la couleur rose peu naturelle, elle imitait à la perfection un vrai sexe d’homme. Les veines saillaient sur la verge et des poils noirs étaient collés aux grosses couilles. J’ai sursauté quand le maître a manifesté son impatience d’un claquement de fouet.

Avec gaucherie, j’ai placé le gode entre mes seins avant de le faire aller et venir, mais maître O. m’a rabrouée.

— Tes mamelles sont trop petites pour les branlettes espagnoles ! Suce plutôt cette grosse bite !

J’ai posé le gland sur mes lèvres et je l’ai léché, avant de le prendre dans ma bouche. Une douleur cuisante irradiait de mes seins et de ma vulve mais à présent, elle semblait se répandre dans tout mon corps. J’ai vu mon reflet dans une glace, derrière le bar aménagé dans un coin de la pièce. Avec mon visage congestionné, mes yeux brillants, comme dans un accès de fièvre, j’avais l’air d’une hystérique. Pourtant, je savais bien que je ne l’étais pas. Si j’affichais une attitude obscène, c’était pour plaire à mon maître. Je n’aurais pas fait la même chose avec quelqu’un d’autre. C’était sans doute cela qui l’excitait. Après un nouveau claquement de fouet, il m’a ordonné d’écarter les cuisse.

— Et ne traîne pas pour t’enfiler !

J’ai retiré le gode luisant de salive de ma bouche et j’ai plié les genoux, mais contrairement à l’injonction de mon maître, j’ai pris mon temps pour tirer le string sur le côté. Chaque mouvement déclenchait des ondes de douleur à cause de la pince fixée à mon clitoris mais je mouillais de plus belle alors que le maître ne me quittait pas des yeux. Se levant d’un bond, il m’a donné un coup de fouet sur la cuisse.

— Qu’est-ce que tu attends ?

Malgré la douleur, j’ai cambré les reins. Doucement, j’ai logé le gland entre mes petites lèvres et je l’ai enfoncé dans mon con. Je l’ai ressorti avant de l’introduire à nouveau jusqu’au fond de mon vagin. J’ai répété le mouvement de plus en plus vite. Des filaments de mouille s’accrochaient à la fausse bite, ce qui a fait ricaner maître O. qui, entre-temps, s’était déshabillé.

— Ça t’excite qu’on te regarde ? Allez, montre-moi ton cul !

Je me suis retournée. D’une poussée, il m’a obligée à me pencher en avant. Je ne pouvais plus remuer le gode mais celui-ci restait bien en place dans mon ventre.

Maître O. a baissé mon string et j’ai reçu une volée de coups de fouets sur mon cul.

— Tu mérites une sévère punition pour oser montrer tes trous sans aucune pudeur !

Les lanières claquaient sur ma peau avec violence. Je me suis cabrée en poussant de petits cris plaintifs.

— Pitié ! Pas si fort, maître !

Il semblait comme fou mais il a cessé de frapper. D’une voix rauque, il m’a ordonné :

— Fouille-toi le cul !

Après un bref instant d’hésitation, j’ai enfilé plusieurs doigts dans mon anus humide de sueur et de mouille. Je pouvais sentir le godemiché a travers la fine membrane entre mon rectum et mon vagin. J’ai crispé les muscles de mon sexe afin qu’il ne glisse pas. Mon anus s’est dilaté davantage. La douleur lancinante irradiant de mes fesses rougies m’a provoqué une curieuse sensation de plaisir. Plus je m’activais dans mon cul pour calmer cette souffrance, plus je mouillais. J’aurais sans doute joui si mon maître n’en avait décidé autrement.

— Retire tes doigts, je vais t’enculer !

Habituée à présent à ses exigences, cette fois j’ai obéi sans tarder. Son gland a tâtonné dans ma raie des fesses. Avec lenteur mais d’une seule poussée, il a enfilé la totalité de sa queue dans mon rectum. Bien qu’ouverte, et lubrifiée de mouille et de sueur, j’ai poussé un cri.

— C’est trop gros !

— C’est autre chose que les bites minables de tes amants de passage, hein ?

J’ai étouffé un sanglot. Le buste courbé, d’une main je tenais le gode enfoui dans ma chatte, de l’autre, je tirais sur une de mes fesses. L’énorme bite s’enfonçait à un rythme régulier dans mon anus, meurtrissant mes chairs intimes au passage. J’avais l’impression que mes trous allaient se déchirer à chaque instant. Comme si cela ne suffisait pas, le maître m’accablait de commentaires humiliants.

— Tu t’ouvres pour ma queue, chienne ! Tu aimes te faire bourrer par tous les orifices !

Tout en défonçant mon cul, il m’a expliqué que le sexe factice était en fait, une reproduction du sien.

— Tu pourras dire à tes copines que je t’ai prise par les deux trous en même temps !

Lentement, le plaisir l’emportait sur la souffrance. Bientôt, j’ai seulement ressenti une sensation de plénitude. Bouleversée par ma soumission, j’ai haleté :

— Oui... oui... je dirais combien j’ai pris mon pied avec vous ! Défoncez-moi encore... plus loin... plus fort !

J’ai activé ma main qui tenait le godemiché. L’orgasme est arrivé sans prévenir. J’ai crié, de plaisir cette fois :

— Je jouiiiiis !

C’en était trop pour mon maître qui n’a pu retenir son éjaculation plus longtemps. Après, il m’a insultée.

— Tu es une vraie vicieuse ! Tu m’as fait partir !

Le godemiché est tombé d’entre mes cuisses et a rebondi à mes pieds. Epuisée, je me suis écroulée à genoux. La bite est sortie de mon cul avec un bruit obscène. Mes orifices béaient comme si jamais ils ne pourraient se refermer.

Mon maître m’a laissé récupérer mais il a tenu à me reconduire chez moi, dans ma tenue de cuir. Il a fixé une laisse et un collier de chien à mon cou. Ensuite, il m’a tirée jusqu’à sa voiture. La fraîcheur de la nuit a secoué la torpeur qui m’avait envahie. Je tremblais autant de peur que de froid. Je me doutais qu’il s’agissait d’un test. Jusqu’où mon maître pensait-il que j’irais ?

Tout le long du trajet, une angoisse étreignait ma poitrine comme un étau. Mon maître accepterait-il que j’enfile mes vêtements avant de sortir du véhicule ? Arrivé dans le parking souterrain de mon immeuble, il y a eu un instant de silence pesant. Après, comme s’il venait de se décider, il m’a remis mes habits qui traînaient sur la banquette arrière.

Soulagée, j’ai enfilée ma robe et, mes chaussures à la main, j’ai ouvert la portière. J’étais prête à le remercier pour sa prévenance, mais il m’a lancé, en me tendant le paquet acheté dans le sex-shop :

— La prochaine fois, je t’amènerai dans un endroit où tu pourras assouvir tes fantasmes !

ll m’a plantée là, en démarrant en trombe. De nouveau, j’allais vivre dans l’attente de son appel.

23

Les pensées se bousculaient dans ma tête. Je n’arrivais pas à comprendre comment j’en étais arrivée là. J’avais juste cru que mon maître allait encore me conduire dans un sex-shop, pour acheter de nouveaux gadgets mais, une fois à l’intérieur, il m’a fait prendre un escalier qui conduisait dans une salle de cinéma.

A présent, je ne voyais plus le film qui défilait sur l’écran. Autour de moi, des hommes se branlaient en fixant l’actrice dénudée par des hommes excités. Comme dans le scénario, j’étais la seule femme entourée de mâles en rut excités par le film qu’ils regardaient.

Mon maître m’avait ordonné de me branler et mes doigts clapotaient dans ma fente, entre mes cuisses écartées. Quand l’inconnu assis à ma droite a cessé de se masturber pour poser doucement une main sur mon genou, j’ai chuchoté à l’oreille de maître O. :

— Que dois-je faire ?

— Remonte ta robe et écarte encore plus les cuisses !

Bouleversée, je me suis exécutée, en m’enfonçant dans mon siège. Devant mon assentiment, l’homme s’est enhardi. Il a glissé sa main le long de ma cuisse et l’a plaquée contre ma motte soigneusement épilée. J’ai ôté mes doigts de ma chatte pour laisser la place aux siens.

L’homme assis derrière moi s’est levé et a appuyé son sexe raide contre ma joue. La tige dure s’est frottée un instant sur ma peau, et mon Maître a dû me décider.

— Suce-le !

Dans un état second, j’ai pris le gland épais dans ma bouche. La bite était petite mais trapue. Elle a cogné contre mes dents, déformant mes lèvres. Déjà un autre homme caressait mes cuisses, s’empêtrant dans mon porte-jarretelles. Il a soulevé plus haut le bas de ma robe et a enfoui sa tête entre mes genoux. Celui qui me branlait a retiré sa main pour prendre la mienne qu’il a posée sur sa queue. Le sexe chaud a vibré un instant entre mes doigts poisseux de ma propre mouille. Dès le premier va-et-vient, l’homme, terriblement excité, a éjaculé. Son sperme chaud a dégouliné sur ma main. J’ai remué ma tête plus vite et la bite dans ma bouche a déchargé à son tour.

Bien vite, je me suis trouvée encerclée par plusieurs hommes. L’un s’est allongé sur le sol entre les rangées de fauteuil. Mon Maître m’a invitée à le chevaucher. Le souffle court, j’ai empalé ma chatte sur sa queue, pendant qu’un inconnu s’attaquait à mon anus. Il a craché dans la raie de mes fesses, avant de vriller ses doigts dans mon trou du cul. Satisfait par ma dilatation, il a appuyé son gland sur mon anneau et l’a introduit d’un seul mouvement de reins. Prise en sandwich, j’ai dû sucer deux autres bites, tout en branlant une autre. Fous d’excitation les spectateurs ont laissé leur sperme jaillir dans mes orifices ou sur mon corps. J’étais entourée d’ombres à peine visibles dans l’obscurité de la salle. Elles se succédaient autour de moi. Je sentais les queues dans mes mains ou dans mes orifices mais je ne distinguais aucun visage.

Le film continuait à se dérouler sur l’écran, mais l’intérêt était ailleurs. Après avoir joui, les spectateurs, devenus acteurs grâce à moi, quittaient la scène. Les derniers se sont dépêchés de me prendre par l’orifice qui les intéressait. J’ai deviné la raison de cet empressement. Le film allait bientôt se terminer et la lumière reviendrait. Les sexes entraient et sortaient de mes orifices à toute vitesse. Le sperme giclait par saccades à l’intérieur ou sur moi, mais jamais assez longtemps pour que j’obtienne un orgasme. Le plaisir m’emportait pour s’en aller aussi vite.

Frustrée dans ma jouissance, je me suis trémoussée entre les deux hommes qui me prenaient en même temps. A peine ont-ils déchargé dans mes orifices, que deux autres les ont remplacés. A genoux, les jambes écartées, j’ai chevauché une autre bite, pendant qu’une nouvelle me prenait par le cul. En même temps, j’ai entrepris de sucer un sexe noueux, tout en masturbant une queue dans chaque main. Inondée de sueur et de sperme, je me suis activée dans tous les sens. Comme folle, j’ai ondulé des hanches et j’ai enfin obtenu l’orgasme tant attendu. J’ai juste eu le temps de remettre un peu d’ordre dans mes vêtements avant que la lumière ne revienne. A cet instant, j’ai réalisé que mon maître ne m’avait pas touchée une seule fois. En revanche, une grosse bosse déformait sa braguette. Au moins, je savais que je l’avais excité.

Je suis sortie du sex-shop, cheveux et vêtements luisants de sperme mais, à cette heure, il n’y avait plus de client. Les gérants n’ont fait aucun commentaire. Ils ne leur restaient plus qu’à baisser le rideau.

En m’installant dans la voiture, j’ai senti l’odeur que je dégageais. Pour cacher ma gêne, j’ai dit :

— Il me reste à prendre une bonne douche !

— Il te faudrait plus que ça pour t’enlever tes vices ! a répondu mon maître.

Il a démarré et, comme à l’accoutumée, il a roulé sans un mot. Son ton dépité m’a déconcertée. Il avait pourtant voulu me tester et à présent je subissais ses reproches. J’ai posé ma main sur sa braguette gonflée, en proposant :

— Voulez-vous que je vous libère de vos tensions ?

Il a accepté, à sa manière.

— C’est ça, suce-moi, ça t’évitera de dire des conneries !

Je me suis installée à quatre pattes sur mon siège et j’ai extirpé sa queue du pantalon. En adoptant cette position, je me suis souvenue de la pute qui suçait Christian, l’ouvrier d’entretien de la clinique. Comme elle, je me suis appliquée en creusant les joues, les reins cambrés. Mon maître a lâché le volant d’une main et m’a caressé les fesses. Son doigt a tâtonné dans ma raie encore engluée de sperme. Il l’a retiré aussitôt. Avec une mine dégoûtée, il m’a humiliée.

— Tu pues et tu es pleine de foutre !

Je n’ai pas répondu. J’ai continué à le sucer, en titillant le frein avec le bout de ma langue, jusqu’à ce qu’il s’arrête dans le parking souterrain de mon immeuble. A l’abri des regards, il m’a ordonné :

— Fais voir tes trous défoncés !

J’ai cessé de pomper et je me suis retournée sur mon siège pour lui présenter mes fesses. J’ai soulevé le bas de ma robe, avant d’écarter à pleines mains la raie de mon cul, afin qu’il découvre ma chatte et mon anus béants. Il a enfoncé deux doigts dans mon anus et son pouce dans mon vagin. De sa main libre, il s’est branlé.

— Tu aimes qu’on te fouille, hein ?

J’ai remué mes hanches pour approuver. Il s’est énervé et il est sorti du véhicule. Il m’a obligée à le suivre en me tirant par les cheveux. Je me suis retrouvée à genoux devant la portière du passager, la bouche ouverte, en train d’attendre qu’il gicle sur ma langue.

— Tu voulais une bonne douche, en voici une dorée !

L’urine chaude a fusé sur mon visage et ma bouche, avant d’inonder le devant de ma robe. D’une main, maître O. dirigeait le jet, de l’autre il tenait mes cheveux. Suffoquée par la surprise et la pisse, j’ai cherché de l’air. Il s’est mépris.

— Tu en veux encore ? La prochaine fois, je te conduirai chez des vicieux, qui aime jouer à se pisser dessus.

La fontaine s’est tarie. Le maître a remis son sexe dans sa braguette. Il est remonté dans sa voiture en me laissant baigner dans son urine. Les jambes tremblantes, je me suis relevée et j’ai filé dans les couloirs en espérant ne croiser aucun voisin.

Par chance, je suis arrivée à mon appartement sans avoir vu âme qui vive. Il ne me restait plus qu’à prendre une véritable douche. Je me demandais jusqu’où cette situation me conduirait.

24

Après cet épisode, je suis restée assez longtemps sans nouvelles de maître O. Ma vie avait repris son cours entre mon domicile et la clinique. Cependant, mes amies ne cessaient de me harceler, en particulier Ariane dont la curiosité devenait malsaine. Comme Martine et Sandra, elle voulait savoir ce qui s’était passé entre l’avocat et moi. J’éludais leurs questions. Ma troublante relation de maître à esclave restait un jardin secret que je ne voulais partager avec personne.

Ariane a fini par m’avouer qu’elle ressentait un certain émoi quand une fille lui racontait ses expériences sexuelles. Pour me faire craquer, elle avait apporté sa collection de godemichés et de vibromasseurs. Tentée par le désir de calmer mes pulsions malsaines, j’ai accepté de les utiliser devant elle. Ensemble, nous avons enfoncé dans nos trous les sexes factices les uns après les autres. Nues, à quatre pattes, un vibro dans le cul, un gode dans le vagin, chacune pinçait les tétines de l’autre. Nous avons eu plusieurs orgasmes, mais malgré cela, j’ai ressenti une certaine frustration. Il me fallait les ordres, le sperme, pour être comblée. En fait, mon maître me manquait horriblement. Ariane est revenue à la charge, mais je suis restée muette sur ma relation avec mon ancien avocat. Déçue par mon refus de partager cette complicité, elle a espacé ses visites, et elle a fini par ne plus venir.

J’avais toujours l’espoir que mon maître donne de ses nouvelles ou revienne me voir, mais les mois ont passé. A la clinique, même la surveillante me laissait tranquille. Elle avait jeté son dévolu sur une nouvelle, Sylvie, une blonde d’une trentaine d’années qui, apparemment, était prête à tout pour obtenir mon poste.

L’été arrivait et j’ai recommencé à sombrer dans la déprime, lorsqu’un soir le téléphone a sonné. J’ai décroché le combiné. Quand j’ai reconnu la voix de mon ancien avocat, j’ai eu toutes les peines du monde à cacher ma joie. Je voulais à tout prix qu’il se rende compte qu’on n’utilise pas les gens comme il l’avait fait. Il s’inquiétait de ne plus avoir de mes nouvelles. Un peu irrité par son ton banal après tout ce que nous avions vécu ensemble, j’ai répondu :

— Rassurez-vous, je n’ai rien dit à personne de ce que nous avons fait !

— Vous êtes la première qui n’a rien raconté de son expérience avec moi. Ça vous a déplu ?

J’ai hésité avant de répondre non. Ses manières prévenantes me déconcertaient alors qu’il n’avait qu’un ordre à dire pour je m’exécute. Je lui ai demandé s’il voulait recommencer nos jeux. Il n’a pas répondu de suite mais, à la fin, il a dit :

— Je suis chez moi !

— Je me rase la chatte, et je viens à poil sous ma robe ! Tu pourras me faire tout ce que tu voudras !

J’avais touché le point faible. Il a précisé :

— D’accord, mais ne te lave pas ! Je veux avoir ton goût et ton odeur !

Il a raccroché, en me demandant de me dépêcher.

25

J’ai eu du mal à retrouver le chemin qui conduisait à la villa mais une fois engagée dans les ruelles qui surplombaient la mer, je n’ai plus hésité. Quelques instants plus tard, je sonnais à l’interphone. Il n’y a pas eu de réponse. La caméra de surveillance a pivoté dans ma direction, ensuite le portail s’est ouvert. J’ai emprunté l’allée de gravier pour me garer devant la terrasse pavée.

Mon maître m’y attendait. Il était assis sur un fauteuil de plage et simplement vêtu d’un peignoir de bain. Dès que je suis descendue de ma voiture, il s’est levé pour venir à ma rencontre. Un instant, j’ai cru que nous allions nous étreindre, mais il a coupé court à toute effusion, en me demandant :

— Tu as fait tout ce que nous avons convenu ?

J’ai déboutonné le devant de ma robe pour montrer ma chatte épilée. Je m’étais rasée à la va-vite. Une légère rougeur couvrait les bords de ma fente.

— Pour les odeurs, il va falloir le vérifier par vous-même... maître !

Sans doute surpris par mon audace, il a haussé les sourcils mais il m’a touchée entre les cuisses. Avant qu’il ne m’en donne l’ordre, j’ai écarté les jambes, plié les genoux et cambré les reins. Ainsi, il a pu aisément enfoncer ses doigts dans mon vagin gorgé de mouille, et en profiter pour reprendre son rôle de maître.

— Ça t’excite de sortir à poil sous ta robe pour te faire tringler !

Je n’ai pas eu besoin de répondre. Déjà, il retirait ses doigts pour humer mon odeur âcre. Les yeux fermés, il les a léchés. La gorge enrouée, il a enchaîné :

— J’espère que ton cul sent meilleur que ça !

De nouveau, j’ai devancé son ordre en me retournant de moi-même. Il a enfoncé un doigt dans mon anus et l’a tourné dans tous les sens, avant de le ressortir. Le menton sur mon épaule, j’ai vu qu’il reniflait son index. Il l’a sucé avant de dire, d’un air dépité, comme s’il était frustré de ne pas pouvoir me reprocher d’avoir désobéi à ses exigences :

— Tu es vraiment une chienne en chaleur ! Une pute !

Je me suis redressée et j’ai fait quelques pas en me déhanchant sur mes talons aiguilles. J’ai relevé le bas de ma robe afin de montrer le balancement de mes fesses.

— Si je faisais le trottoir dans cette tenue, j’aurais pas mal de clients !

— Viens ici, pute ! Fais ton travail !

Sans cesser de remuer le cul, je me suis approchée de lui. Son sexe érigé pointait entre les pans de son peignoir. Je me suis accroupie pour le prendre dans ma bouche. Ma langue a virevolté sur le gland, pendant que j’aspirais la queue en creusant les joues. D’une main, je tenais la longue tige. De l’autre, je malaxais les couilles. La grosse verge s’est crispée tandis que son propriétaire s’exclamait :

— Tu suces mieux qu’une pute !

— Vous voulez vraiment que je me conduise comme une chienne, maître ?

Au bord de la jouissance, il a acquiescé.

J’ai salivé sur la queue, avant de titiller le frein avec ma langue. Ensuite, j’ai écarté les jambes. Accroupie, les cuisses ouvertes, j’ai contracté mon ventre. Un long jet d’urine a giclé de ma fente pour s’écraser sur les dalles de la terrasse. Cette fois, c’était trop, maître O. m’a repoussée. Surprise, je suis tombée sur les fesses. Devant mes yeux, la longue hampe n’en finissait pas de tressauter. Mon maître avait le plus grand mal à contenir son éjaculation. Essoufflé, il m’a avoué :

— Si je jouis maintenant, je vais perdre toute mon excitation !

Ainsi, je le bouleversais à ce point ? Pourtant, il avait dû en rencontrer des vicieuses dans sa vie. Reprenant son rôle de maître, il a enchaîné :

— Tu sais comment les esclaves montrent leur soumission ? Elles lèchent les pieds de leur maître, mais aussi son cul !

Il me défiait du regard, ses pieds chaussés de tongs baignant dans ma propre urine. S’il croyait que j’allais me dérober, il se trompait.

Je lui ai retiré une des ses sandales et j’ai sucé chacun de ses orteils avec dévotion. Ensuite, j’ai recommencé avec le second pied. Satisfait de mon obéissance, il s’est retourné pour me présenter ses fesses. Il m’a lancé :

— Lèche-moi le cul !

J’ai écarté à pleines mains les lobes de son derrière avant d’enfouir mon visage dans le sillon d’où s’exhalait une odeur poivrée.

—Tu es pire qu’une traînée !

En guise de réponse, j’ai enfoncé la pointe de ma langue dans son anus. Un fort goût amer a envahi ma bouche, mais je le sentais faiblir. Mon maître s’est prêté davantage en posant les mains sur les montants du fauteuil de plage. Cette fois, je n’ai plus hésité. J’ai introduit mon index dans son cul et j’ai fouillé son rectum sans ménagement. Indigné, il s’est exclamé :

— C’est moi, le Maître ! Tu n’as pas à m’enculer !

Pourtant, il ne faisait rien pour se soustraire. J’ai logé un second doigt dans son cul, en proposant :

— Vengez-vous en me défonçant le cul, maître !

Il m’a chassée d’un coup de reins. Ensuite, il s’est assis sur le fauteuil. J’ai ôté ma robe pendant qu’il dénouait la ceinture de son peignoir. Sa bite dressée ressemblait à un pieu de chair.

A califourchon au-dessus de lui, je me suis accroupie sur sa queue jusqu’à ce que mon anus touche son gland. Nos regards se sont croisés. Une nouvelle fois, il me défiait. J’ai plié les genoux et, en serrant les dents pour étouffer un cri de douleur, je me suis empalée sur sa bite. Au rictus de son visage, j’ai compris que la souffrance avait dû être partagée. Rage et plaisir se sont confondus quand il m’a insultée.

— Tu es vraiment une chienne pour aimer te faire enculer à sec !

— C’est moi qui m’encule, maître ! Toute seule, comme une grande !

Il a acquiescé, dans un murmure à peine audible. Sa bite vibrait dans mon cul. Je le dominais complètement. Dans un ultime effort, il m’a dit :

— Tu as dû t’en prendre des grosses dans le cul ! Ça rentre tout seul, maintenant !

Dans un éclair, j’ai compris. Comme mon ex- époux, il exigeait que je me comporte comme une vicieuse non parce que j’en étais une mais parce que c’était lui qui le voulait. Ce qui l’excitait, c’était que je force ma nature de femme vertueuse pour montrer mon attachement envers lui. Je suis rentrée dans son jeu.

— Vous m’avez appris à aimer le vice, maître ! Je n’ai pas pu m’empêcher de vous tromper. Votre absence était bien trop longue !

Il m’a fixé d’un drôle d’air, mais a dû sentir que ce n’était pas vrai. A la fois rassuré et déçu, il a continué :

— Dis moi, tout ce que tu as fait depuis qu’on ne s’est plus vus !

J’ai raconté un tas d’inepties, tout en montant et en descendant le long de la tige raide qui me défonçait l’anus. Je lui ai dit que j’étais retournée au sex-shop pour me faire bourrer par un mec dans une cabine, qui m’avait ensuite conduite dans la grande salle de cinéma où j’avais de nouveau subit les assauts de tous les hommes présents, encore plus nombreux que la première fois. Il m’a coupé la parole :

— Alors, ça t’a plu ce que je t’ai fait faire ?

J’ai cessé tout mouvement, et je lui ai répondu : « oui », le cou tordu en arrière pour pouvoir le fixer.

— Tu es vraiment une belle salope !

— Et ça t’excite que j’en sois une ?

Il a acquiescé et il a déchargé dans mon cul. J’ai joui avec l’impression que des sentiments très forts venaient de naître entre nous.

Epilogue

Les mois ont passé. Peu à peu, sans que mon « Maître » s’en rende compte, j’ai pris de l’ascendant sur lui. Il m’arrivait de refuser de sortir, ce qui le rendait fou de jalousie. Au téléphone, il me faisait des scènes, croyant que j’avais des amants. En revanche, lorsque je le voyais, je me livrais complètement à tous ses fantasmes. Rassuré par mon silence envers mes amies, il m’a fait démissionner de mon travail à la clinique et m’a installée chez lui. Quand il a compris qu’il ne pouvait plus se passer de moi, il était trop tard. Mon maître était devenu mon esclave. Cependant, je n’ai formulé qu’une exigence, qu’il a acceptée. Un an après notre première rencontre, nous étions mariés.